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HARGA Rp4.000 
BERLANGGANAN Rp90.000

 NEYMAR Jr selalu punya cara untuk 
jadi obrolan di media sosial. Sepanjang 
hari kemarin (26/1) WIB, megabintang 

PSG itu membikin resah warganet 
setelah mengunggah foto bersama Lisa 
BLACKPINK. Foto tersebut diketahui dari 

Instastory Lisa. BLINK –sebutan untuk 
penggemar BLACKPINK—pun dibuat 

penasaran apakah Neymar telah resmi 
menjadi bagian dari mereka. 

Jumat
27 januari 2023 
5 rajab 1444 H 
Terbit 12 halaman

oleh Dahlan Iskan

 Belasan ibu menceritakan 
bagaimana tubuh anak-anak 

mereka bengkak dan dilubangi 
di beberapa bagian untuk 

memerangi gerogotan gagal ginjal 
akut. Sebagian besar di antara 

mereka ’’kalah”, sebagian lainnya 
masih bertahan. Para wakil 

rakyat yang menerima mereka, 
sembari saweran santunan, 

berjanji mendesak tanggung jawab 
pemerintah.  

KHAFIDLUL ULUM

CURHAT KE WAKIL RAKYAT: Foto kanan, Desi Permatasari menangis saat menceritakan buah hatinya, Sheena, yang mengalami gagal ginjal akut di 
hadapan Komisi IX DPR di Gedung Nusantara I, Jakarta. Soliha, ibu korban gagal ginjal lainnya, memperlihatkan foto anaknya.

FEDRIK TARIGAN/JAWA POS

Barang Enak
 DUA barang enak yang dicampur menjadi 

satu harusnya menjadi sangat enak. Tidak 
begitu kalau yang dicampur itu soto enak 
dengan tembakau enak. Atau kopi enak 
dengan dawet enak.

346 Remaja Bogor Nikah Dini
Didominasi Kasus

Hamil di Luar Nikah
346 REMAJA...Baca Hal 10

Pernikahan di bawah umur masih sering terjadi di 
Indonesia. Selama 2022, terdapat 51 ribu pernikahan 
dini yang mendapat dispensasi kawin dari Pengadilan 

Agama (PA). Dari jumlah tersebut, 346 pernikahan 
terjadi di Kota dan Kabupaten Bogor.

Anak Rawan 
Stunting

JAKARTA–Presiden Joko Widodo ikut merespons soal 
maraknya perkawinan dini. Dia mengimbau agar pernikahan 
dilakukan saat calon mempelai telah memenuhi semua 
syarat. Terutama siap secara lahir dan batin. Sebab, 
pernikahan dini bisa menjadi penyebab terjadinya stunting 
pada anak.

Ujian Ketegaran Para Ibu yang Anaknya  Mengalami Gagal Ginjal Akut 

Sheena Tidak Bisa Berjuang Sendiri, Sheena Butuh Bantuan Ibu-Bapak

Permohonan 
Dispensasi Kawin 
Kota Bogor

2019

2021

2020

2022

2023*

29
66

45
51

4 *Hingga 
16 Januari 2023

Kabupaten Bogor
2019

2021

2020

2022

136
387 

 362 
 295 

Sumber: Pengadilan Agama Bogor dan Pengadilan Agama Cibinong

Keterangan

Dispensasi kawin : 
Pemberian izin kawin 

oleh pengadilan kepada 
calon suami atau 
isteri yang belum 
berusia 19 tahun 

untuk melangsungkan 
pernikahan

Kebanyakan 
anak 
pemohon 
dispensasi 
kawin baru 
berumur 
17 tahun, dan 
mayoritas dari 
mereka hanya 
lulusan SD 
dan SMP,”

Panitera Muda 
Hukum, Pengadilan 
Agama Bogor 
Kelas 1A, 
Hermansyah

ANAK...Baca Hal 10

JAKARTA–Sempat tertunda tiga kali, sidang 
lanjutan gugatan sistem pemilu di Mahkamah 
Konstitusi (MK) akhirnya terselenggara. Dalam 
sidang kemarin (26/1), agendanya adalah 
mendengarkan keterangan dari Presiden Joko 
Widodo dan DPR RI. Namun, Fraksi PDI 
Perjungan memilih sikap berbeda.

PDIP Tertutup, 
Pemerintah-DPR 
Kompak Terbuka

PDIP..Baca Hal 9 BARANG...Baca Hal 9

SHEENA...Baca Hal 10

PERSIB 1-0 BORNEO FC

INDEKS

Baca   
Kickers 

Hal 6



DPRD KAWAL 
MUSRENBANG 

KECAMATAN 
KOTA BOGOR

TARGETKAN RPJMD 
KOTA BOGOR RAMPUNG DI 2024

DPRD KOTA BOGOR SIAPKAN 
RAPERDA PENYELENGGARAAN IBADAH HAJI

DPRD
KOTA BOGOR

PIMPINAN 
DEWAN

KETUA DPRD
Atang Trisnanto, S.Hut., M.Si

WAKIL KETUA DPRD
Dadang Iskandar Danubrata, SE

WAKIL KETUA DPRD
M. Rusli Prihatevy, SE

WAKIL KETUA DPRD 
Jenal Mutaqin, SH

Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) tahun 2024 
tingkat kecamatan Kota Bogor, menjadi Musrenbang terakhir bagi 

kepemimpinan Bima Arya - Dedie Rachim. Guna memastikan 
Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota 

Bogor 2019 - 2024 terpenuhi, DPRD Kota Bogor pun mengawal 
berlangsungnya Musrenbang tingkat kecamatan.

KETUA DPRD Kota Bogor, Atang Trisnanto 

yang menghadiri langsung Musrenbang di 

Kecamatan Bogor Utara pada Senin (16/1), 

menyampaikan pentingnya pembangunan 

wilayah yang ditunjang dengan kualitas 

sumber daya mansia (SDM) dan 

perekonomian warga.

Hal tersebut pun sejalan 

dengan 

program 

yang 

sudah 

ditetapkan didalam RPJMD Kota Bogor 

dengan visi Kota Bogor Ramah Keluarga 

yang terdiri dari program Kota Bogor Sehat, 

Kota Bogor Cerdas dan Kota Bogor 

Sejahtera. 

“Mayoritas usulan musrenbang didominasi 

oleh pengajuan infrastruktur fisik. Ini penting 

dan dibutuhkan warga. Namun jangan lupa, 

pembangunan SDM, menumbuhkan 

ekonomi, menumbuhkan UMKM juga penting 

dan harus kita alokasikan” ujar pria yang 

akrab disapa Kang Atang tersebut.

Pengembangan SDM, menurut Atang, 

diperlukan program penguatan sektor 

pendidikan maupun pengembangan 

kapasitas di wilayah. “Pendidikan, sarana 

pendidikan, pelatihan, pengembangan 

kapasitas diri melalui program informal 

wilayah dibutuhkan untuk akselerasi 

SDM di masa depan”, imbuh Atang.

Selain pengembangan kualitas 

SDM, infrastruktur, dan ekonomi, 

Atang juga menyampaikan 

usulan peningkatan insentif 

untuk petugas ujung tombak 

di wilayah. Seperti petugas 

RT, RW, LPM, kader 

Posyandu, Posbindu dan 

sebagainya.

“Kita sangat terbantu 

oleh kinerja ujung tombak kita di wilayah. 

Membantu keberhasilan program 

Pemerintah. RT, RW, LPM, kader Posyandu, 

Posbindu dan lain. Tapi sudah hampir 6 

tahun ini mereka belum naik insentifnya. Jadi 

di RAPBD 2024 sebagai tahun terakhir 

perencanaan dari Pak Wali dan DPRD 

periode ini, kita perlu berikan apresiasi untuk 

beliau-beliau,” tegas Atang.

Terpisah, Wakil Ketua I DPRD Kota Bogor, 

Jenal Mutaqin yang menghadiri Musrenbang 

Kecamatan Bogor Timur pada Senin (16/1) 

menyoroti perihal masih minimnya fasilitas 

pendidikan tingkat SMP dan SMA di 

Kecamatan Bogor Timur.

JM sapaan akrabnya, mencatat hanya ada 

satu SMP Negeri di wilayah Bogor Timur, 

yakni SMP 18 dan SMP terdekat lainnya 

adalah SMP 3 yang berada di Bogor Tengah.

“Kami berharap bahwa 2023 atau 2024 itu, 

sudah bisa menambah jumlah unit sekolah 

negeri baru. Karena, kemarin DED sudah 

selesai, kajian sekolah negeri untuk semua 

kecamatan se-Kota Bogor iedalnya juga 

sudah dilakukan oleh Bappeda, jadi sudah 

harus bisa direalisasikan sebelum pak wali 

selesai jabatan,” ujar JM.

Opsi menambah jumlah sekolah tidak 

hanya seukur membangun sekolah baru 

dengan membeli lahan yang ada. Tetapi 

dengan malakukan akuisisi terhadap sekolah 

swasta yang sudah sepi peminat juga bisa 

dilakukan guna menambah jumlah SMP 

Negeri.

Sedangkan untuk tingkat SMA, JM 

menjamin bahwa pihak Pemerintah Provinsi 

Jawa Barat siap mendanai pembangunan 

sekolah SMA Negeri baru di Kota Bogor.

“Bicara anggaran, provinsi siap membantu, 

apalagi untuk sekolah SMA negeri. Kami 

pimpinan DPRD Kota Bogor sudah dua kali ke 

dinas pendidikan provinsi jabar, tinggal 

mengusulkan dimana lahannya, baik lahan 

pemerintah atau lahan sistem pinjam pakai, 

pemprov siap membiayai, menganggarkan 

untuk pembangunan SMA, tinggal 

pertanyaannya adalah kita mau atau tidak,” 

tegas JM.

Hal senada juga disampaikan oleh Wakil 

Ketua II DPRD Kota Bogor, Dadang Iskandar 

Danubrata, saat menghadiri Musrenbang 

Kecamatan Bogor Selatan pada Rabu (25/1). 

Dimana, menurutnya perlu segera dibangun 

SMP dan SMA Negeri di Bogor Selatan untuk 

memenuhi kebutuhan warga terhadap 

fasilitas pendidikan.

“Saat ini baru ada SMAN 4 yang hanya 

mengakomidir warga di Kelurahan Empang, 

Bondongan, Ranggamekar dan sekitarnya. Ini 

harus segera direalisasikan, agar tidak terjadi 

peningkatan angka putus sekolah SMA 

karena tidak mampu membayar biaya di 

sekolah swasta. Saya mencatat, tahun lalu 

ada 163 anak yang putus sekolah dan yang 

terbanyak di Kelurahan Rancamaya ada 68 

anak, Bojongkertakerta 39 anak dan Genteng 

22 anak,” jelas Dadang dihadapan Walikota 

Bima Arya.

Selain bidang pendidikan, pembangunan 

infrastuktur juga masih banyak yang belum 

terealisasi, seperti pembangunan TPT dan 

perbaikan wilayah yang terkena longsor di 

Bogor Selatan yang menurut catatan pihak 

Kecamatan ada lebih dari 57 titik di wilayah 

longsor dan 8 titik banjir. “Saya sendiri 

mencatat ada beberapa wilayah yang sejak 

tahun 2000 terkena longsor dan sudah 

disurvei pak Wali, namun sampai sekarang 

masih belum juga dibangun diantaranya di 

wilayah RW 9 dan 10 Kelurahan Bondongan, 

di RW 3 Kelurahan Muarasari. RW 15 

Kelurahan Cipaku dan beberapa wilayah 

lainnya.  Saya berharap tahun 2023 ini bisa 

segera dilaksanakan khususnya untuk ke 3 

wilayah tadi, karena sudah sangat 

membahayakan jika ada longsor susulan di 

wilayah tersebut,” pintanya.

Dalam kesempatan itu, Dadang juga 

mengusulkan agar kedepan bisa dibangun 

RSUD di Bogor Selatan untuk memenuhi 

pelayanan kesehatan masyarakat di wilayah 

perbatasan. Terkait masalah bantuan untuk 

tiap kelurahan sebesar Rp250 juta, semoga 

di tahun depan bisa direalisasikan. Termasuk 

peningkatan honor bagi RT, RW, kader 

posyandu dan guru ngaji. Banyaknya UMKM 

di Bogor Selatan berjumlah 10.837 UMKM, 

pada bidang ekonomi diharapkan Pemkot 

mengalokasikan anggaran dan tempat bagi 

UMKM.

“Kami dari DPRD Kota Bogor siap bersinergi 

dengan Pemkot Bogor untuk bisa mengawal 

dan merealisasikan aspirasi warga Bogor 

Selatan melalui usulan Musrembang ini. 

Dengan menjalankan fungsi anggaran kami 

pada penyusunan APBD 2024 nanti, dan 

membantu aspirasi warga yang tidak bisa 

direalisasikan melalui Musrembang ini. 

Mudah-mudahan bisa dibantu melalui pokok 

pokok pikiran anggota DPRD dari dapil Bogor 

Selatan agar warga Bogor Selatan bisa hidup 

lebih sejahtera kedepannya,” tutupnya. (**) 

GUNA memaksimalkan fungsi legislasi, 

DPRD Kota Bogor melalui Badan Pemben   -

tukan Peraturan Daerah (Bapemperda) 

menyiapkan Rancangan Peraturan Daerah 

(Raperda) inisiatif DPRD Kota Bogor tentang 

Penyelenggaraan Ibadah Haji.

Hal ini sesuai dengan Propemperda yang 

disahkan dalam rapat paripurna DPRD Kota 

Bogor pada akhir tahun 2022. Ketua DPRD 

Kota Bogor, Atang Trisnanto menyampaikan 

bahwa raperda ini diperlukan guna 

memaksimalkan persiapan ibadah haji 

maupun pelayanan terhadap calon jamaah 

haji Kota Bogor.

“Raperda Penyelenggaran Ibadah Haji ini 

diharapkan dapat memberikan pelayanan 

yang maksimal kepada calon jamaah haji 

agar seluruh persiapan hingga kepulangan 

ibadah haji berjalan dengan sebaik-baiknya”, 

jelas Atang.

Atang berharap bahwa Raperda ini bisa 

dibahas dan diselesaikan segera agar dapat 

diimplementasikan secepatnya.

“Raperda ini kita tarik ke masa sidang di 

awal 2023. Harapannya bisa segera dibahas 

dan selesai agar dapat segera 

diimplementasikan di 2024. Untuk itu, kita 

minta Bapemperda segera menyiapkan. 

Semoga bentuk pelayanan terbaik kepada 

calon jemaah haji membawa keberkahan 

bagi kita semua”, tegas Atang.

Arahan dari pimpinan DPRD terkait 

penyusunan raperda ini langsung direspon 

oleh Bapemperda. Dalam menyiapkan draft 

Raperda tersebut, Bapemperda DPRD Kota 

Bogor pun melakukan kordinasi ke berbagai 

instansi, menggelar rapat internal yang 

membahas terkait Undang-undang nomor 8 

tahun 2019 tentang Penyelenggaraan 

Ibadah Haji dan Umroh dan Peraturan 

Pemerintah nomor 8 tahun 2022 tentang 

Kordinasi Penyelenggaraan Ibadah Haji.

Ketua Bapemperda DPRD Kota Bogor, 

Endah Purwanti menjelaskan ada tiga hal 

yang menjadi wewenang pemerintah daerah 

dalam penyelenggaraan haji dan hal 

tersebut tertuang didalam Pasal 36 

Undang-undang nomor 8 tahun 2019 yaitu 

transportasi, istitha’ah kesehatan haji, 

pembekalan atau manasik haji, dan 

konsumsi jamaah dari Kota Bogor dan 

sebaliknya.

“Dalam undang-undang dikatakan bahwa 

ada 3 hal kurang lebih yang menjadi 

kewenangan daerah. Pertama terkait 

transportasi, konsumsi dan logistik. Kami 

harapkan ini bisa dikuatkan dalam bentuk 

Peraturan Daerah yang menjadi dasar 

bahwa kita melakukan pelayanan terhadap 

masyarakat dan penguatan fungsi 

pemerintah daerah,” jelasnya.

Dilokasi yang sama, Wakil Ketua III DPRD 

Kota Bogor, sekaligus Kordinator 

Bapemperda DPRD Kota Bogor, M. Rusli 

Prihatevy, menyebutkan Raperda inisiatif 

tentang Penyelenggaraan Ibadah Haji 

direncanakan akan dibahas pada masa 

sidang kedua tahun 2023 ini.

“Raperda ini akan kami bahas di 

Bapemperda pada Februari besok, nanti 

kemudian dilaporkan di Banmus pada akhir 

Februari dan mudah-mudahan bisa dibahas 

maret atau april untuk menjadi pansus. Kami 

targetkan selesai akhir tahun ini,” ujar Rusli.

Disusunnya Raperda inisiatif ini, dijelaskan 

lagi oleh Rusli bertujuan untuk menguatkan 

Tim Pengelolaan Ibadah Haji (TPIHD), 

karena tidak semua masyarakat yang 

mengikuti kegiatan Haji melalui KBIH, namun 

ada juga yang melalui ONH plus.

“nah kami berharap daerah melakukan 

tugas dan fungsinya minimal pendataan dan 

mengetahui ada hal tersebut, karena selama 

ini belum ada regulasi dan perlindungan 

jamaah haji mandiri,” tutupnya.

DPRD Kota Bogor Periode 2019 - 2024 

telah menetapkan banyak Perda inisiatif 

yang dibentuk sesuai dengan kebutuhan 

masyarakat. Diantaranya adalah, Perda 

tentang Pemberdayaan Koperasi dan 

UMKM, Perda tentang Penyelenggaraan 

Pondok Pesantren, Raperda tentang 

Keolahragaan dan lainnya. (**)

Atang Trisnanto
Ketua DPRD Kota Bogor
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lalu kirimkan 
melalui

CANTUMKAN 
IDENTITAS 
LENGKAP

Sampaikan unek-unek Anda terhadap 
layanan publik seperti PLN, PDAM, PT Pos, 
telepon, jalan rusak, pungli, kemacetan, 

pembuatan  KK/KTP/SIM/
paspor/ sertifi kat tanah, dll. 

Cantumkan nama dan alamat lengkap, nomor telepon 
yang bisa dihubungi, nomor pelanggan (untuk layanan 

PDAM/PLN/PT Gas) dan lampirkan fotokopi KTP. 
Kirimkan ke Redaksi Radar Bogor, Gedung Graha Pena, 

Jl KH R  Abdullah bin Nuh No 30, Yasmin, Bogor.

Hanya yang memenuhi syarat yang akan dimuat. 
Redaksi berhak mengedit isi tulisan tanpa mengurangi 
substansi. Redaksi  tidak bertanggung jawab atas 
dampak langsung maupun tidak, pascapemuatan tulisan.
Terima kasih.

radar_bogor

Atau kirimkan melalui email: 
redaksi@radar-bogor.com

fax: 0251-7544008

Sms, Whatsapp, Telegram
ke:

+62-811-1173-373

JADWAL SIM KELILING 
POLRESTA KOTA BOGOR

KAMIS  
Mall Boxies Tajur

JUMAT 
Yogya Dramaga

SABTU  
Plaza Jambu Dua

SENIN
 Botani Square

SELASA  
Graha Pena 
Radar Bogor

RABU
Lippo Plaza 
Kbn Raya, 

Jl Pajajaran

Rumah Sakit Umum Daerah  Kota Bogor (0251) 8312292
RS Azra  (0251) 8318456
RS Hermina  Mekarsari (021) 29232525
RS Medika Dramaga (0251) 8308900/081319310610
Bogor Medical Center (BMC) (0251) 8390435
RS Karya Bhakti Pratiwi (0251) 8626868
Rumah Sakit Dr H Marzoeki Mahdi  (0251) 350658, (0251) 8320467
Rumah Sakit Islam Bogor (0251) 8316822
Rumah Sakit Daerah (Rsud) Cibinong 021-875348, 8753360
Rumah Sakit  Lanud Atang Sandjaja (0251) 7535976
RS Annisa Citeureup (021)8756780, Fax.  (021)8752628
RS Harapan Sehati Cibinong  (021)87972380, 081296019016
Rumah Sakit Salak (0251) 8344609/834-5222
RSUD Ciawi (0251) 8240797
Klinik Utama Geriatri Wijayakusuma (0251) 7568397
Rumah Sakit Bina Husada (021) 875-8441
Rumah Sakit  ibu dan anak Nuraida (0251) 8368107,  (0251) 368866
Yayasan Bina Husada Cibinong (021) 875-8440
Rumah Sakit Bersalin Assalam Cibinong (021) 875-3724
Rumah Sakit Bersalin Tunas Jaya Cibinong (021) 875-2396
Rumah sakit Bina Husada Cibinong (021) 8790-3000
Rumah sakit Ibu dan Anak Trimitra Cibinong (021) 8756-3055
Rumah Bersalin &  Klinik Insani Cibinong      (021) 875-7567
RS Sentosa Bogor, Kemang (0251)-7541900
RS Ibu dan Anak Juliana, Bogor               (0251) 8339593, 
  Fax. (0251)-8339591
RSIA Bunda Suryatni  (0251) 7543891,(0251) 754-3892
Klinik Insani Citeureup (021) 879-42723
RSIA Kenari Graha Medika Cileungsi  (021) 8230426
Rs Paru Dr. M. Goenawan Partowidigdo 
Cisarua-Bogor       (0251) 8253630, 8257663
RS Asysyifaa Leuwiliang (0251) 8641142
RS Vania IGD  (0251) 8380613, (0251) 8380601/8380605
RSKIA Sawojajar  (0251) 8324371

Polsek Jonggol 021-89931174
Polsek Cileungsi 021-8230861
Polsek Cariu 021-89961058
Polsek Nanggung  0251-8682769
Polsek Babakan Madang  021-87962777
Polsek Megamendung 0251-8248569   
Polsek Klapanunggal 021-82492276
Polsek Caringin 0251-8224417 
Polsek Dramaga 0251-8624107
Polsek Tamansari 0251-8388164
Polsek Jasinga 0251-8688110
Polsek Cigudeg 0251-8681110
Polsek Parung Panjang 021-5978880
Polsek Leuwiliang 0251-8647003
Polsek Cibungbulang 0251-8647398  
Polsek Ciampea 0251-8621146
Polsek Rumpin 021-75791076
Polsek Ciomas 0251-8322324
Polsek Kemang 0251-8615700
Polsek Sukaraja 0251-8656678  
Polsek Gunung Sindur 021-7561844
Polsek Parung 0251-8616007
Polsek Cibinong 021-8752217
Polsek Citeureup 021-8752229  
Polsek Gunung Putri 0251-8671405
Polsek Cisarua 0251-8254540
Polsek Ciawi 0251-8240110
Polsek Cijeruk 0251-8220110

POLRES BOGOR                                      021-8750163

POLRES BOGOR1.  PLN Bogor  (0251) 8345400
2.  Bendungan Katulampa  (0251) 8334344
3.  RS Hermina Bogor (0251) 8382525, 08129270609
4. RS Melania Bogor (0251) 8321196
5.  Rs Pmi Bogor  (0251) 8324080
6. RS EMC Sentul        (021) 29672977, (021) 29673000

7.  RS Mulia Pajajaran (0251) 8379898 
8. Damkar Kabupaten Bogor (021) 8753547

INDONESIA memang bukan negara 
agama, namun 99,9% pasti beragama. 
Entah itu islam, nasrani, hindu ataupun 
budha. Agama inilah yang mem-
pengaruhi norma-norma sosial di 
masyarakat.

LGBT mengalami perjalanan panjang 
di masyarakat Indonesia, mulai dari 
transgender hingga hubungan sesama 
jenis. Yang dulu sembunyi-sembunyi, 
kini sudah minta diakui, baik 
pemakluman di masyarakat hingga 
ingin dilegalkan di ranah perundang-
undangan.

Pendukung LGBT, baik pelaku, LSM 
maupun orang-orang yang berteriak 
HAM terus senantiasa ‘merongrong’ 
dan pengopinikan melalui media 

elektronik, panggung diskusi maupun 
sidang perundang-undangan. Mem-
pidanakan, memenjarakan bahkan 
memberikan stigma buruk pada LGBT 
ini dinilai melanggar hak asasi mereka 
dalam berekpresi dan menggunakan 
tubuh mereka.

Mereka menuding pihak-pihak yang 
kontra LGBT sebagai pihak yang jahat 
dan pelanggar HAM, tidak mengerti 
esensi dan tidak menjadi manusia maju. 
Indonesia sendiri, di tengah massifnya 
pro dan kontra seperti gamang untuk 
bertindak tegas. Di jajaran pemerintahan 
sendiri undang-undang mempidanakan 
LGBT mendapat penolakan hingga 
terkesan sangat alot untuk diloloskan. 
Bahkan UU KUHP saja tidak tegas 

melarang aktivitas LGBT.
Ketidaktegasan ini adalah buah dari 

konsep sekulerisme, memisahkan aturan 
agama dari kehidupan. Artinya aturan 
agama tentang pengharam LGBT tidak 
boleh ikut campur dalam mengatur 
kehidupan bernegara. Agama cukup 
diamalkan secara individu, tidak untuk 
mengurusi orang lain, apalagi mencampuri 
ranah orientasi seksual seseorang.

Padahal prilaku LGBT ini jika dipikirkan 
dengan kepala jernih pasti tidak akan 
memberikan dampak positif apapun 
kecuali hanya kesenangan nafsu semata. 
Tidak untuk kemajuan akhlak maupun 
keunggulan generasi.

Penyakit kelamin hingga depopulasi 
akan terus meningkat jika seluruh negeri 

di dunia ini melegalkan aktivitas sejenis. 
Ini bukan hanya tentang pilihan seseorang, 
tapi penyakit sosial yang bisa menular. 
Ini bukan bentuk dari kemajuan berfikir, 
tapi kemunduran berfikir dan prilaku 
amoral dan dosa besar.

Untuk menyelamatkan generasi dari 
dampak buruk LGBT harus besinergi 
antara masyarakat dan negara. 
Khususnya pemerintah yang punya 
kuasa untuk ‘memaksa’ rakyat tunduk 
pada aturannya, termasuk melarang 
segala bentuk prilaku LGBT apalagi di 
ruang terbuka. Karena sekali lagi, LGBT 
tidak sesuai dengan norma masyarakat 
apalagi norma agama.

Riska
Bogor

BAB 
Sembarangan
SEBANYAK 66 dari 68 Kelurahan 

di kota Bogor masih belum Bebas 
Buang Air Besar Sembarangan (BABS) 
artinya masih banyak warga Kota 
Bogor yang BAB di sungai karena 
tidak ada fasilitas jamban di dalam 
rumah atau karena tidak paham 
tentang masalah kesehatan dan 
sanitasi. Kadang juga di dalam rumah 
ada WC (Water Close) yang kegunaan 
utamanya sebagai tempat pembuangan 
kotoran manusia, tetapi tetap saja 
kotoran tersebut mengalir ke sungai 
karena tidak ditampung di dalam 
tangki septik.

Pemkot Bogor berupaya untuk 
mengedukasi penduduk hingga 
membuat Perda yang memberikan 
sanksi 50 juta Rupiah bagi yang BAB 
sembarangan (Dikutip Liputan 6) 
tapi hasilnya belum ada perubahan 
yang signifikan karena solusi untuk 
permasalahan ini bersifat sistemik 
tidak bisa hanya dengan denda dan 
edukasi apalagi masyarakat dengan 
ekonomi menengah ke bawah.

Oleh karena itu butuh peran 
pemerintah sebagai bagian dari 
tanggung jawab negara dalam 
menangani masalah tersebut mulai 
dari edukasi terkait dengan sanitasi, 
kesehatan, terkait fiqih thaharah 
adab BAK dan BAB sampai dijamin 
ketersediaan rumah yang layak huni 
bagi masyarakat. Dan yang tidak 
kalah penting adalah penerapan 
sistem ekonomi islam yang menjamin 
terwujudnya kesejahteraan bagi 
semua lapisan masyarakat.

Yanti 
Bantarjati, Bogor

 HUBUNGI: 0251 - 754 4001  
OTOMOTIF, PROPERTY, KEHILANGAN, DLL

RAGAM 
KEBUTUHAN

DSS ADVERTISING
Jl. Ir Djuanda, Pelataran Kantor Pos Bogor
Tlp. 0251-8323143 08129673676
Fax. 0251-8323143
Jl. Raya Pemda 17 (Dss Motor)
Tlp. 087770891880 / 081282817994

RAHARDJA AGC
Jl. Raya Tajur No. 162i
Tlp 02517568120

CIOMAS AGC
Jl. Raya Ciomas Kreteg N0.31A Bogor
Tlp. 0251-8630192/Fax.0251-7522150

NUGRAHA PERDANA
Jl. Kh. Sholeh Iskandar (Elton Celuler)

MART IKLAN
Jl. Kantor Batu N0.3 Bogor
Tlp/Fax. 0251-8323357

BUDI AGENCY
Jl. Raya Cikaret No. 42 Cibinong.
Depan Ruko Perum Nirwana Estate
Telp:  081386027844, 085691319168

KAMAL AGENCY
Jl. Raya Ciawi Prapatan No.360
Telp:  087881737024

OMEGA AGENCY
Jl. Raya Pajajaran, Dekat RS.Azra Bogor. Telp: 
081282817994, 087770891880

NINA AGENCY
Jl. Paledang No. 52, 
(Belakang Bank BNI Bogor)
Telp. 0251-8944066/ 0813.8555.7466

ASEP AGENCY
Taman Topi Square Lt. Lg Bl0k B
No. 3a 5 8 8 Samping Matahari Dept. Store
Tlp/Fax. 0251-8344119

BIRO LEUWILIANG
Bapak Endang 085693185247

AMANAH AGENCY
(BIRO IKLAN & JASA)
VMB i20/17 Tanah Sareal Bogor
Telp:  081584346490 - 089636648676
Pin: 587c540a

FAHRUL AGENCY
Gadog (Depan Gumati)
Telp. 08151858809

CITRA AGENCY
Jl. Kapten Muslihat No. 51
(Dalam Taman Topi) Kota Bogor
Telp. 0857 7994 6665

PEMASANGAN IKLAN DAN LANGGANAN 
BISA JUGA MENGHUBUNGI 

KEHILANGAN
STNK R2 Hnd, 2021, Htm, F5208FGI, 
N k : M H 1 J M 8 2 1 4 M K 3 8 9 2 7 4 , 
Ns:JM82E1387387, an.Nanda Adamai, 
Kp.Kadumanggu Rt.3/2 Babakan 
Madang Kab.Bgr

(PKT1-23000139-20,27/01,03/02/23)

S T N K  F 2 6 2 2 F B T 
N r : M H 1 J F V 1 1 5 H K 7 2 8 7 7 1 
Ns:JFV1E1736977 An,Deni Budianto 
Da,Kp Sinar Bojong Rt.4/5 Ds Pasarean 
Pamijahan.

(PKT1-23000202-27/01,03,10/02/23)

BPKB R4 Suzuki, 2017, Pth Met, 
F1522AO, Nk:MA3EWB52SHA349674, 
Ns:K14BN4064657, an.Aditya Pratama, 
Jl.Pelita 1 No.18 Rt.2/3 Kd.Halang 
kota Bgr.

(RB2-23000223-27/01/23)

RUMAH DIJUAL
Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT.307m /
LB.120m , msk mobil, Hrg 450jt (Hrg Psr 
1M). Bisa KPR DP 30%, Lok Kp. Cisalopa 
RT.03/02 Ds. Pasir Buncir Kec. Caringin 
Kab. Bogor. HP/WA: 085881043589

(RB2-23000204-27/01/23)

Dijual Cpt Villa Murah SHM LT. 818m /
LB.540m , msk mobil, harga 600jt 
(Hrg Psr 1M). Bisa KPR DP 30%, Lok 
Jl.Ciburial I RT.001/005 Desa Tugu 
Utara Kec. Cisarua Kab. Bogor. HP/WA: 
085881043589

(RB2-23000205-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT.60m /
LB.45m , Hrg 275jt (Hrg Psr 500jt) masuk 
mobil. Bisa KPR DP 30%, Lok Griya 
Katulampa Blok IV/5 RT.008/10 Kedung 
Halang Bogor. HP/WA: 085881043589

(RB2-23000206-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 190m /
LB.160m , Hrg 185jt (Hrg Psr 350jt). 
Bisa KPR DP 30%, Lok Kp. Ciomas 
RT.002/006 Sirnagalih Tamansari Bogor. 
HP/WA: 085881043589

(RB2-23000207-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 85m /
LB.42m , Hrg 125jt (Hrg Psr 300jt). 
Bisa KPR DP 30%, Lok Jl.Ahmad Yani 
Gg.Sapin RT.003/003 Kel. Tanah Sereal 
Bogor. HP/WA: 085881043589

(RB2-23000208-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 129m /
LB.80m , Hrg 70jt (Hrg Psr 180jt). Bisa 
KPR DP 30%, Lok Kp.Nyalawati,RT.01/04 
Karihkil, Ciseeng,Kab. Bogor. HP/WA: 
085881043589

(RB2-23000209-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 108m /
LB.72m , Hrg 100jt (Hrg Psr 200jt). 
Masuk Mobil Bisa KPR DP 30%, Lok 
Vila Nusa Indah Blok Y.13/13 ,RT.4/24, 
Kel.Bojong Kulur, Gn.Putri, Kab.Bogor. 
HP/WA: 085881043589

(RB2-23000210-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 76m /
LB.60m , Hrg 100jt (Hrg Psr 180jt). Bisa 
KPR DP 30%, Lok  Kp.Peundeuy No.61 
RT.01/06 Pandan Sari, Ciawi.Bogor. HP/
WA:  085881043589

(RB2-23000211-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah 2 SHM LT.144m /
LB.120m  msk mobil, Harga 500jt 
(Hrg Psr 1M). Bisa KPR DP 30%, Lok 
Perum Griya Soka Bogor Raya 2,Blok 
C No.12A, Sukaraja, Bogor. HP/WA: 
085881043589.

(RB2-23000212-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 147m /
LB.100m , Hrg 350jt (Hrg Psr 700jt).
Msk Mobil, Bisa KPR DP 30%, Lok  
Kp.Pandarincang Sukaharja RT.01/12 
Sukanagalih, Pacet, Kab.Bogor. HP/WA: 
085881043589

(RB2-23000213-27/01/23)

D i j u a l  C p t  R m h  M u r a h  S H M 
LT.147m  / LB.100m , Hrg 350jt (Hrg 
Psr 500jt).Msk Mobil, Bisa KPR DP 
30%, Lok  Kp.Hanjawar RT.03/10 
Ds.Palasari,Kec.Cipanas,Cianjur. HP/
WA:  085881043589

(RB2-23000214-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 69m /
LB.60m , Hrg 75jt (Hrg Psr 100jt), 
Bisa KPR DP 30%, Lok  Kp.Kalurahan 
RT.01/05 Ds.Cibatok,Kec.Cibungbulang, 
Kab.Bogor. HP/WA:  085881043589

(RB2-23000215-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 147m /
LB.100m , Hrg 350jt (Hrg Psr 700jt).
Msk Mobil, Bisa KPR DP 30%, Lok. 
Limusnunggak, RT.03/07 Kel.Limus 
nunggal, Kec.Cibeureum ,Sukabumi. 
HP/WA:  085881043589

(RB2-23000216-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 88 m /
LB.45 m , Hrg 300jt (Hrg Psr 400jt) msk 
mobil, Bs KPR DP 30%. Komp. Inkopad 
Blok G.22/13 RT.008/006 Sasak Pjg  Tajur 
Halang Bgr. HP/WA : 085881043589

(RB2-23000217-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 190 
m / LB.45m , Hrg 400jt (Hrg Psr 600jt) 
msk mobil, Bs KPR DP 30%. Kp. Kaum 
Pandak RT.003/013 Karadenan Cibinong 
Bgr. HP/WA : 085881043589

(RB2-23000218-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 91 m /
LB.45m , Hrg 200jt (Hrg Psr 450jt) msk 
mobil, Bs KPR DP 30%. Griya Alam 
Sentosa T.2/16 RT.015/10 PasirAngin 
Cileungsi  Bgr. HP/WA : 085881043589

(RB2-23000219-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 48 m /
LB.48 m , Hrg 100jt (Hrg Psr 250jt), Bs 
KPR DP 30%. Kp. Sindang Resmi No.40 
RT.003/018 Bondongan Kec. Bgr Sltn  
Bgr. HP/WA : 085881043589

(RB2-23000220-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHGB LT. 120 m /
LB.90 m , Hrg 400jt (Hrg Psr 500jt) msk 
mobil, Bs KPR DP 30%. Komplek Atsiri 
Permai Jl.Temulawak No.35 RT.01/01 
Kel.Ragajaya kec. Bojong Gede Bogor. 
HP/WA : 085881043589

(RB2-23000221-27/01/23)

Dijual Cpt Rmh Murah SHM LT. 72 m /
LB. 36 m , Hrg 500jt (Hrg Psr 600jt) msk 
mobil, Bs KPR DP 30%. Perumahan 
Grand Kahuripan Cluster Rinjani Blok 
GM No.4 RT.012/10 Klapanunggal 
Bogor.HP/WA: 085881043589

(RB2-23000222-27/01/23) 

RUMAH DIKONTRAKKAN
D i  Ko n t r a k a n  R m h  R m h  B a r u 
Podomoro  Ten jo  C lus ter  Kana 
2KT,RT,Toilet,Wastafel Type 27/60 Hook 
Minat Hub:08122136528.

(RB2-23000203-27/01/23)

TEPATNYA pada 30 Desember 2022, 
Presiden RI memberikan kado akhir 
tahun yang mengejutkan bagi seluruh 
masyarakat Indonesia, yaitu keluarnya 
Peraturan Pemerintah Pengganti UU 
Nomor 2 Tahun 2022 tentang Cipta 
Kerja (Perppu Cipta Kerja). Perppu 
yang tebalnya 1117 halaman menjadi 
kontroversi karena mencabut UU 
Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta 
Kerja, sehingga tidak berlaku lagi.

Terbitnya Perppu Nomor 2 Tahun 2022 
di akhir tahun yang dikeluarkan oleh 
Presiden menjadi kontroversi. Mengingat 
sebelumnya sudah terbitnya Putusan 
Mahkamah Kon stitusi yang sudah 
melakukan pengu jian Formil terhadap 
UU Cipta Kerja dan diputuskan. Bahwa 
UU Cipta Kerja Inkonstitusional bersyarat 
ber dasarkan Putusan Mahkamah 
Konstitusi Nomor 91/PUU-XVIII/2020 
(Putusan MK-91) dan Putusan MK ter-
sebut memberi waktu UU Nomor 11 
tahun 2020 tentang Cipta kerja un tuk 
diperbaiki selama dua tahun.

Dan jika Pemerintah-DPR tidak 
memperbaiki, maka UU Cipta Kerja 
dibatalkan karena tidak sesuai dengan 
Sistem Pembentukan Peraturan 
Perundang-undangan.

Dipahami bahwa Isi Putusan MK 
No.91/PUU-XVIII/2020 tentang 
Pengujian UU Ci pta Kerja adalah 
dalam pengujian Formil UU Cipta 
Kerja tidak sejalan dengan konstitusi. 

Dan tidak sesuai prosedur pembentukan 
peraturan perundang-undangan, 
dalam pembentukan UU cipta 
kerja.

Sedangkan pertimbangan Presiden 
mengeluarkan Perppu dasar hukumnya 
adalah Pasal 22 Undang-Undang Dasar 
Tahun 1945 bahwa: 

(1). Dalam hal ikhwal kegentingan 
yang memaksa,Presiden berhak 
menetapkan peraturan pemerintah 
sebagai pengganti undang-undang;

(2). Peraturan Pemerintah itu harus 
mendapat persetujuan Dewan 
Perwakilan Rakyat dalam persidangan 
berikut:

(3). Jika tidak mendapat persetujuan 
maka peraturan pemerintah itu harus 
dicabut.

Menjadi pertanyaan, apa makna 
yang tertuang dalam Pasal 22 ayat (1) 
UUD Tahun 1945 dengan terbitnya 
Perppu Cipta Kerja sudah sesuai 
ketentuan yang berlaku?

Kenyataan, perdebatan panjang para 
ahli hukum masih terus berlangsung, 
karena terbitnya Perppu Cipta Kerja 
tidak mengidahkan Keputusan MK 
Nomor 91 yang memberikan waktu 

dua tahun untuk diperbaiki UU Cipta 
Kerja. Perppu yang diterbitkan oleh 
Presiden Nomor 2 Tahun 2022 berkaitan 
dengan Pasal 22 UUD Tahun 1945 
terkait kegentingan yang memaksa 
ada tolak ukurnya, sesuai keadaan 
dan kebutuhan untuk mencegah 
kekosongan hukum (recht Vaccum), 
adanya unsur ancaman yang mem-
bahayakan, terkait kebijakan serta 
hukum yang harus diperhatikan, dan 
harus dikaji lebih mendalam sebelum 
peraturan diberlakukan.

Kenyataaan yang harus diperhatikan 
lainnya, berlakunya Perppu Nomor 2 
tahun 2022 yang tebalnya 1117. Isinya 
beberapa pasal masih belum sesuai dan 
terdapat perbedaan dengan ketentuan 
hukum yang sebelumnya. Permasalahan 
akan muncul kembali terutama bagi 
perusahaan perusahaan yang memilki 
dan akan menerapkan sistem hubungan 
kerja outsourching atau alih daya, cuti 
kerja, waktu istirahat dan libur pekerja.

Berlakunya Perppu akan menjadi 
dasar pertimbangan bagi para investor 
jika menanamkan modalnya di 
Indonesia. Akan ada keraguan dan 
ketidakpastian akan aturan yang berlaku 
karena berubah-rubah dalam waktu 
singkat. Sehingga kekhawatiran bagi 
para investor menanamkan modalnya 
menjadi batal sekaligus bisa berubah 
pemikirannya jika menanamkan modal 
di Indonesia.(*)

KASUS pelecehan seksual terhadap 
anak kembali terjadi lagi. Kali ini terjadi 
di Mojokerto dengan korban seorang 
bocah Taman Kanak-kanak dan di duga 
pelakunya 3 orang anak yang masih 
berstatus Sekolah Dasar.

Mirisnya kasus kejahatan seksual 
terhadap anak, akan berdampak buruk 

yakni anak akan meniru perbuatan 
tersebut, dan mereka pun menjelma 
menjadi pelaku pelecehan. 

Berulangnya kasus pelecehan seksual 
terhadap anak menjadi bukti bahwa 
berbagai aturan dan UUD perlindungan 
anak tak mampu mencegah dan 
memberantas kejahatan seksual terhadap 

anak. Justru sebaliknya kasus tersebut 
makin bertambah dan berulang kali 
terjadi.   Untuk itu kita butuh aturan 
yang mampu mengatasi berbagai 
kejahatan dan kekerasan yang berkaitan 
dengan anak atau perempuan. 

Rahmah Zahira

Kontroversi Perppu Tentang Cipta Kerja

Kasus Pelecehan Anak Kembali Terjadi

Tegas Larang LGBT

Dr. Hj. Endeh Suhartini Syurdi, SH.MH
Wakil Rektor II Universitas Djuanda Bogor
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CIBINONG–Berencana tawuran, puluhan 
pelajar SMK berkumpul di bekas Gedung 
Arsip Pemda Kabupaten Bogor di Jalan 
Raya Setu Cikaret, Cibinong.

Namun, aksi mereka gagal setelah aparat 
Polsek Cibinong datang dan mengamankan 

belasan pelajar. Sementara sebagian lainnya, 
melarikan diri.

”Kami mengamankan sebanyak 14 pelajar 
yang diduga akan menggelar aksi tawuran 
pada Rabu, (25/1) sore,” ujar Kapolsek 
Cibinong Kompol Adhimas Sriyono Putra 

dalam keterangannya. Berawal dari informasi 
masyarakat yang melihat gelagat para pelajar 
tersebut, polisi pun segera menindaklanjuti 
dengan datang ke lokasi.

Menurut Kompol Adhimas, belasan pelajar 
itu berasal dari salah satu SMK di wilayah 

Cibinong.
”Dari tangan pelajar yang kita amankan 

ada barang bukti tiga senjata tajam, berupa 
dua buah celurit dan satu buah pedang,” 
jelasnya.

Ke-14 pelajar tersebut segera digiring ke 

Mako Polsek Cibinong dan dilakukan 
pemeriksaan lebih lanjut. 

 ”Sementara itu kepada orang tua dari 
masing-masing pelajar tersebut maupun 
pihak sekolah kita lakukan pemanggilan,” 
tukas Kapolsek Cibinong tersebut.(cok/c)

14 Pelajar Diamankan Polisi

Pemcam 
Citeureup 

Awasi Jajanan 
Berbahaya 

CITEUREUP–Muspika Kecamatan CIteu-
reup akan memaksimalkan pengawasan 
ba han pangan berbahaya dan jajanan anak. 
Mereka meminta pedagang untuk tidak 
menggunakan bahan pangan berbahaya. 

”Kami bersama dengan puskesmas juga 
pemerintah desa di Kecamatan Citeureup 
memastikan jajanan yang dijual disekolah 
bebas bahan berbahaya, termasuk ciki ngebul 
yang kita sudah larang dijual di sekolah,” 
kata Camat Citeureup Ridwan Said, kepada 
Radar Bogor,  Kamis (26/1).

Kata Ridwan, dalam pengawasan ini mereka 
juga melakukan edukasi dan pembinaan, 
dengan  memberikan pemaha man kepada 
penjual atau pengelola kantin sekolah agar 
memperhatikan keamanan pangan. 

”Tidak kalah penting, makanan yang dijual 
juga harus mengandung nilai gizi,” paparnya. 
Selain itu, kata Ridwan, pihaknya juga me-
ma sang spanduk di setiap sekolah. Spanduk 
berisi larangan menjual makanan mengandung 
bahan berbahaya seperti ciki ngebul.  ”Kita 
pasang di depan sekolah dan tempat biasa 
penjual jajanan anak di sekolah mangkal,” 
tukas dia. (all/c)

Kelompok tani (poktan) 
Desa Kalongliud, Kecamatan 
Nanggung, terus mendorong 

ketahanan pangan yang dilakukan 
di desanya. Terbukti, program itu 

bisa menghasilkan 
di Kalongliud.  

SUDAH beberapa bulan ini, para petani 
di Desa Kalongliud menanam sayuran. 
Salah satunya, timun. Berkat ketelatenan, 
mereka sudah memanen buah timun 
sebanyak dua ton dalam sekali panen.

”Ini sudah tujuh kali panen, untuk jangka 
waktunya setiap dua hari sekali mampu meng-
hasilkan hingga 2 ton,” kata Kepala Desa 
Kalongliud Jani Nurjaman, yang ikut serta 
dalam panen timun, kepada wartawan.

Jani Nurjaman menjelaskan, program 
ketahanan pangan di desanya  bukan hanya 
untuk nabati, tapi termasuk dengan 

kebutuhan protein hewani.
”Program ketahanan pangan 2022 

mengalokasikan untuk pertanian sayur 
mayur (ketimun, kacang panjang, jeruk 
nipis, jagung) sedangkan untuk Peternakan 
domba, ayam telur, ikan nila dan gurame, 
serta Lele,” jelasnya.

Jani menyebut, hasil panen langsung dijual 
ke Pasar TU Kemang Bogor, tapi saat ini para 
petani mengeluhkan harga timun yang cukup 
murah.  Kata dia, pemerintah untuk bisa 
menjaga inflasi agar tidak merugi di saat 
panen tiba. Karena harganya sempat anjlok 
berkisar Rp500 rupiah perkilogram.

”Kami sempat melaksanakan rapat evaluasi 
progres ketahanan pangan, membahas 
keuntungan memang belum maksimal. 
Tetapi kami, memberikan dorongan untuk 
dilanjutkan kembali pertanian dan 
peternakan,” kata Jani.

Jani berharap, ketahanan pangan ini bisa 
menjadi program yang berkelanjutan dan 
terus dikembangkan, menciptakan 

kemandirian serta membangkitkan potensi 
perekonomian masyarakat.

”Artinya program ini kita sampaikan 
kepada masyarakat dan bisa dimanfaatkan. 

Mudah-mudahan tahun depan dapat 
dianggarkan kembali oleh pemerintahan 
pusat melalui dana desa,” katanya.
(Abi/c)

Program Ketahanan Pangan Desa Kalongliud Kecamatan Nanggung 

Dua Hari, Poktan Bisa Panen Dua Ton Timun 

PANTAU: Muspika Kecamatan Citeureup memperlihatkan spanduk imbauan menghindari jajanan berbahaya di sekolah-sekolah . 

TUTUP DULU: Tampak jalan masuk menuju area wisata Foodland Dago di wilayah Parung 
Panjang yang dihentikan karena terkait karcis ilegal. 

MULAI BERKURANG: Tampak kondisi gerbang masuk salah satu perumahan yang langganan 
banjir lintasan. 

PANEN: 
Petani dari 
Poktan Desa 
Kalongliud 
merapikan 
timun-timun 
yang baru 
dipanen untuk 
dijual ke Pasar 
TU Bogor. 

KATA MEREKA 
TENTANG 
MASA 

JABATAN 
KADES

Daman Huri
Kades Gunung Putri 

Bisa Jadi Masalah 
USULAN masa jabatan kepala desa 

(Kades) dari enam tahun menjadi 
sembilan tahun bisa menjadi masalah 
di tengah masyarakat, jika tidak dibarengi 

dengan ko  mit -
men dalam 
membangun 
desa. 

Kata Daman, 
komitmen dari 
se orang kepala 
desa untuk 
mem     bangun 
desa nya menjadi 
paling utama. 
Walaupun per-
pan  jangan ja-

batan sem bilan ta hun, tapi jika ti dak 
memiliki ko  mitmen ter hadap pemba-
ngunan desa, maka akan sia-sia.

Pada prin sipnya, saya tidak mem-
permasalahkan lamanya masa jabatan 
kepala desa. Dengan catatan, ada ko-
mitmen membangun desa. Tapi jika 
ha nya untuk melanggengkan kekuasaan 
saja, saya tidak setuju dengan usulan 
masa jabatan sembilan tahun.

Jika bukan untuk kesejahteraan mas-
yarakat, buat apa (masa jabatan sembilan 
tahun)? Kita dipilih jadi kades ini untuk 
memberikan satu kesejahteraan bagi 
masyarakat. (all/b)

Dahyudin
Kades Sukamaju Cigudeg

 Anggaran Desa 
Juga Ditambah

BAGI saya bukan masalah masa jabatan 
6 tahun sampai 9 tahun, tapi desa sebagai 
miniatur Kota. Jadi sebaiknya, anggaran 
dana desa juga bisa ditam bah. 

Karena kon disi 
di lapa ngan bu  -
kan persoalan 
yang terjadi seka-
rang, tapi ada 
ke timpangan ma-
salah pem bangu-
nan. Di mana 
pem   bangunan 
le   bih banyak di 
perkotaan.

Sehingga terjadi 
k e t i m p a n ga n 

yang sangat signifikan, intinya bagaimana 
ke depan pemerintah bisa lebih fokus 
untuk membangun dari desa.

Termasuk kewenangan desa yang tidak 
pernah diberikan untuk mengelola 
anggaran, selama ini yang terjadi semua 
sudah diatur oleh pusat.(Abi/b)

KLAPANUNGGAL–Sejumlah perumahan 
di Kecamatan Klapanunggal, Kabupaten 
Bogor, langganan banjir lintasan. Setiap 
hujan turun dengan intensitas tinggi, ada 
ratusan rumah terendam banjir lintasan.

Data dari Kecamatan Megamendung, 
mencatat ada lima perumahan yang kerap 
terkena banjir lintasan. Yakni, perumahan 
Griya PMI Asri, Perumahan Pesona Prima 
Cikahuripan 5, Perumahan Pesona Prima, 
Perumahan Cileungsi Asri 2  dan Perumahan 
Kahuripan Mas.

Banjir diakibatkan karena luapan Sungai 
Cibarengkok. Sehingga saat hujan dengan 
intensitas tinggi, air meluap dan membanjiri 
perumahan yang berada di bawah 
sungai.

”Dari sungai meluap dan membanjiri 
perumahan yang ada di daerah lebih 
rendah dari sungai,” kata Camat 

Klapanunggal, Ahmad Kosasih, kepada 
Radar Bogor, Rabu (25/1).

Kosasih memaparkan, penanganan banjir 
lintasan masih terus dilakukan. Yakni, 
dengan cara melakukan normalisasi Sungai 
Cibarengkok juga anak Sungai Cibarengkok 
tersebut.

”Dilakukan secara bersama-sama. 
Alhamdulilah sekarang saat hujan dengan 
intensitas tinggi sudah mulai berkurang 
perumahan yang terkena banjir lintasan,” 
paparnya.

Saat ini, kata dia, penanganan banjir 
dengan melakukan normalisasi sungai, 
terbilang efektif karena terbukti sudah 
jarang terjadi banjir lintasan. 

”Dari lima perumahan tersebut, hanya 
dua yang masih terendam banjir lintasan. 
Itupun hanya di jalan, tidak sampai ke 
rumah,” tukas dia (all/c)

Normalisasi Sungai 
Kurangi Banjir Lintasan 

PARUNG PANJANG–Perhutani KPH 
Bogor memberhentikan aktivitas wisata 
Foodland Dago yang berada di wilayah 
Parung Panjang. Musababnya, kegiatan 
tersebut menyalahi aturan kerjasama 
de ngan menerbitkan tiket tanpa 
kesepakatan. 

”Sesuai kerjasama hanya Agro Forestry 
dan jasa kuliner, ternyata dalam pelak-
sanaan nya ada masukan pengunjung 
wisata, yang seharusnya karcis dikeluarkan 
KPH Cibinong, malah pengelola mencetak 
sendiri,” ungkap Kepala Bagian Kesatuan 
Pemangkuan Hutan (BKPH) Parung 
Panjang Agus Darmaya kepada wartawan, 
Kamis (26/1).

Bahkan ia menjelaskan beberapa kewa-
jiban, yang dilakukan pengelola wisata 
kepada negara belum terpenuhi, makanya 
dilakukan penutupan sementara.

”Hasil ini kami akan koordinasi dengan 

muspika setempat, karena di dalamnya 
ada karyawan setempat,” jelas Agus.

Ia mengaku kerjasama ini sudah 
berlangsung sejak 2022, mulai beroperasi 
usaha Agro Foresty dan jasa kuliner di 
area kawasan Perhutani.

”Sebetulnya dia (pengelola) tidak di-
perkenankan, tapi mengenai karcis 
tanda masuk harus mengubah perjanjian 
dulu yang melibatkan Perhutani,” tegas 
Agus.

Namun, dalam hal ini bisa saja dilakukan 
tapi harus berubah kerjasama kegiatan 
pengelolaan wisata, yang di dalamnya 
terlibat lembaga masyarakat desa hutan 
(LMDH) dan desa setempat.

”Total luas area wisatanya lima hektar, 
dan hari ini kami akan memberikan 
pemberitahuan sekaligus melihat 
perkembangan selama satu pekan,” 
kata dia.(Abi/c)

Perhutani Hentikan 
Aktivitas Foodland Dago
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Masa Inkubasi Berakhir 
Awal Februari 

PARUNG PANJANG–Kasus campak ternya ta 
tak hanya menyerang warga Bandung dan Be-
kasi, balita di Kabupaten Bogor pun terserang 
penyakit disebabkan virus tersebut. Awal tahun 
ini, masih ada sekitar 14 kasus campak di Parung 
Panjang.  Tahun sebelumnya, yakni 2022, seba-
nyak 67 penderita. 

Meluasnya virus tersebut, salah satunya disebabkan 
ada penurunan pemeriksaan di sejumlah posyandu 
karena pandemi Covid19.  “Jumlah kasus 2022 
sebanyak 67 kasus. Tertinggi, di Desa Gintung 
Cilejet  tanpa ada kasus kematian,” kata Surveilans 
Puskesmas Parung Panjang Kusumawan kepada 
wartawan, Kamis (26/1).

Dia menjelaskan, kasus di Desa Gintung Cilejet 
terjadi karena desa tersebut  berbatasan langsung 
dengan Desa Batok, Kecamatan Tenjo, yang pada 
September 2022 dinyatakan KLB campak.

“Tahun 2022 ada 67 kasus, di 2023 sampai minggu 
ketiga ada 14 kasus campak. Sedangkan yang tidak 
ada kasus hanya dua yaitu Desa Parung Panjang 
dan Jagabaya,” jelas dia.

Untuk desa lain seperti Lumpang, Kabasiran, 
Cibunar dan Jagabita, kata Kusumawan, sempat 
terjangkit penyebaran kasus campak. Namun, bisa 
ditangani dan dicegah dengan imunisasi.

“Penyebabnya selama pandemi, kegiatan posyandu, 
capaian vaksinasi campak dan lainnya turun dan 
tidak tercapai,” ujar Kusumawan.

KLB di Kecamatan Tenjo pada 2022, berdekatan 
dengan Desa Gintung, Cilejet Parung Panjang.

“Wilayah Parung Panjang masih satu klaster dengan 
tipe campak di Tenjo, karena hasil pemeriksaan 
sudah dicek ternyata sama persis,” ungkap dia.

Karena wilayahnya berdekatan itulah, Dinas 
Kesehatan  Provinsi Jawa Barat sempat membuka 
posko dan juga memantau perkembangan di 
September 2022.

“Karena berada di perbatasan dan terjadi penularan 
dari Kampung Babakan ke Kampung Gintung, 
kemudian berdekatan ke Lumpang, tepatnya di 
Kampung Kelapa Ciung.  Dari situ baru menyebar 
ke Jagabita, Cibunar dan Kabasiran,” kata dia.  

Kendati begitu, saat ini pihaknya belum menemukan 
kasus campak dari Desa Parung Panjang dan memang 
belum ada laporan, karena 2023 kasusnya mulai 
ada penurunan.

“Saat ini yang masih dalam pemantauan masa 
inkubasi adalah di Desa Cibunar dan akan berakhir 
di awal Februari 2023 minggu kedua, bila tidak ada 
kasus baru dianggap sudah berakhir transmisi 
penularannya,” kata dia.(Abi/c)

14 Anak masih Sakit Campak 

DINAS Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
Bogor menekan kasus campak di Kabupaten 
Bogor pada awal 2023 ini. Sebelumnya, 
terdapat 18 kasus campak pada 2022 lalu. 
“Kami menemukan kasus campak pada 
Juli 2022, dan sudah kami lakukan berbagai 
penanganan,” ujar Sekretaris Dinas 
Kesehatan Kabupaten Bogor, Agus Fauzi 
di Cibinong, Kamis (26/1).

Menurut dia, 18 kasus ini ditemukan 
di satu wilayah saja yakni di Kecamatan 
Tenjo, Sehingga saat itu pihaknya 
menetapkan kejadian luar biasa (KLB). 
Saat itu, petugas surveilans segera 
melakukan pemeriksaan epidemiologi 
serta meneliti spesimen dari para pasien 
yang didominasi anak di bawah lima 
tahun (Balita). “Kami lakukan pengobatan 
di puskesmas terdekat, penanganan sudah 
cukup, dan hanya satu kasus yang dirujuk 
ke RSUD Leuwiliang,” jelas Agus.

Dari 18 kasus itu pun, Agus memastikan 
tidak ada kasus kematian akibat KLB 
campak tersebut. Menurut dia, melonjak-
nya kasus campak ini karena adanya 
penu runan cakupan imunisasi selama 
masa pandemi Covid-19.

Dari yang ditargetkan sebanyak 95 persen 
dari total jumlah balita di Kabupaten 
Bogor, hanya 83 persen yang menerima 
imunisasi pada 2022, terutama di 
Kecamatan Tenjo.

Nah, untuk meminimalisir sebaran campak 
di wilayah tersebut, Dinas Kesehatan 
menggelar imunisasi massal pada periode 
Agustus  hingga Oktober 2022.

“Kami adakan imunisasi berbarengan 
dengan kegiatan bulan imunisasi anak 
nasional, untuk balita 9 - 59 bulan di 
Tenjo. Kita pantau perkembangannya 
dan sampai saat ini tidak ada lagi lonjakan 
kasus di wilayah tersebut,” papar Agus.

Sementara itu, Kepala Bidang Pelayanan 
Pencegahan dan Pengendalian Penyakit 
(P2P) Dinkes Kabupaten Bogor, Adang 
Mulyana menambahkan, kasus campak 

yang terjadi pada 2022 lalu itu menjang-
kiti belasan anak sehingga ditetapkan 
seba gai KLB.

Selain di Tenjo, kasus campak juga 
ditemukan di wilayah lain seperti Kecamatan 
Parungpanjang. Namun hanya bersifat 
sporadis. “Sampai akhir pengamatan, kasus 
terakhir kita inkubasi, kita pantau dan  tidak 
ada kasus tambahan, artinya tidak ada 
yang baru,” jelas Adang.

Di tempat terpisah, Puskesmas Citeureup 
menggencarkan program imunisasi dan 
pemberian vitamin A pada anak. Hal ini 
sebagai langkah pencegahan peningkatan 
kasus infeksi campak di Kecamatan 
Citeureup.

‘’Kami terus lakukan sweeping imunisasi 
dan pemberian vitamin A kepada balita, 
untuk mencegah penyakit campak,” kata 
Kepala UPT Puskesmas Citeureup dr 
Nining Sunengsih, kepada Radar Bogor, 
Kamis (26/1).

Menurut dia, langkah pencegahan dengan 
memberikan vitamin A atau obat-obatan 
pada anak itu, merupakan upaya 
meminimalisir terjadinya infeksi virus 
campak. Pasalnya, infeksi campak dapat 

menyebabkan gizi buruk dan kebutaan 
pada mata tersebut.

“Langkah ini dilakukan agar kasus campak 
pada anak bisa diantisipasi dengan 
penanganan yang terpadu, sehingga 
penyebarannya tidak meluas,” tutur 
dia.

Sementara itu hingga 26 Januari 2023, 
dokter Nining memaparkan, sudah ada 
ratusan bayi di Kecamatan Citeureup 
yang divaksin Campak/MR. “Sampai hari 
ini ada 107 bayi yang divaksin campak/
MR,” papar Ning.

Terkait kasus campak pada Januari 2023 
ini, dr Nining, mengklaim, belum ada 
temuan satu kasus pun. Namun demikian, 
ia mengimbau masyarakat jika menemui 
gejala demam dan ruam/bintik kemerahan 
pada anak, untuk segera melaporkan 
dan membawanya ke puskesmas atau 
fasilitas pelayanan kesehatan terdekat.

Nanti, pihaknya dapat melakukan langkah 
atau upaya deteksi dini dalam penanganan 
kasus tersebut. “Tahun 2022 ada satu 
kasus campak di Citeureup. Untuk tahun 
ini, selama Januari belum ada,” tukas 
Ning. (cok/all/c)

Dinkes:  KLB Terjadi pada 2022

Ditandai 
Demam 

dan Ruam 
Merah 

KENDATI Kejadian Luar Biasa (KLB) kasus campak 
terjadi pada 2022 lalu, Dinas Kesehatan Kabupaten 
Bogor tetap meminta warga untuk waspada dan 
mencegahnya dengan memberikan anak imunisasi 
campak. Pasalnya, komplikasi penyakit ini bisa 
mengancam penderitanya. Jika tidak segera ditangani, 
bisa menyebabkan kebutaan dan gizi buruk atau 
malnutrisi. 

Masyarakat diminta tetap waspada dalam merawat 
anak usia balita. Terutama, saat mengalami gejala-
gejala campak.  Sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten 
Bogor, Agus Fauzi mengungkapkan, ada beberapa 
gejala umum yang dialami penderita campak.

“Gejala seperti demam, batuk serta pilek, kemudian 
mata memerah diikuti bercak kemerahan pada 
kulit,” ungkap dia saat konferensi pers, Kamis 
(26/1).

Menurut dia, penyakit campak ini bersifat menular 
dan dapat menyebar melalui droplet atau cairan 
liur. Sedikit banyak persis seperti Covid-19. Meski 
banyak ditemukan pada usia anak, ternyata campak 
dapat menjangkiti ke semua umur.

“Apabila tidak ditangani secara cepat dan 
komprehensif, bisa menimbulkan kematian,” 
beber Agus.

Namun demikian, masyarakat diminta 
untuk tidak panik. Karena campak 
ini dapat diatasi dengan berbagai 
pencegahan preventif.  Selain 
memberikan imunisasi lengkap, 
masyarakat juga harus memenuhi 
asupan makanan bergizi pada 
anak. “Apabila ada gejala 
campak, segera bawa ke 
fasilitas kesehatan terdekat, 
agar jangan terjadi komplikasi,” 
tandas Agus.(cok/c)

PENCEGAHAN: 
Petugas 
Puskesmas 
Citeureup 
menyuntikkan 
vaksin campak 
untuk balita di 
wilayahnya. 

JELASKAN: Perwakilan Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor saat konferensi pers mengenai kasus 
campak kepada pewarta berita, Kamis (26/1). 

Gejala seperti 
demam, batuk 

serta pilek, 
kemudian mata 
memerah diikuti 

bercak kemerahan 
pada kulit.”
 AGUS FAUZI 

Sekretaris Dinas Kesehatan 
Kabupaten Bogor 

 ARIFAL/RADAR BOGOR
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NOTTINGHAM FOREST 0-3 
MANCHESTER UNITED 

Menang 
dengan 

Nyaman 
NOTTINGHAM–Manajer Manchester United, 

Erik ten Hag puas dengan kemena ngan 3-0 
anak asuhnya di markas Nottingham Forest 
pada leg pertama babak semifinal Carabao 
Cup.

“Tapi saya pikir secara keselu-
ru han itu adalah kinerja yang 
baik dari tim pertama kami dan 
sekarang leg pertama sudah 
selesai, dengan masih ada satu 
leg tersisa,” lanjutnya 

mengingatkan.
Menurut Ten Hag, tuan rumah 

sedikit menge jut kan mereka di awal. “Mereka 
mengubah sistem mereka dan kami tidak 
membacanya, kami tidak mengantisipasinya, 
dan itu tidak mungkin terjadi. Tetapi saya harus 
mengatakan bahwa mereka masih melakukan 
serangan balik yang sama,” jelasnya.

Ten Hag secara terbuka mengakui mereka 
harus terus belajar. “Itu masih merupakan 
momen di mana kami harus belajar, kami 
harus meningkat sebagai tim. Jika Anda ingin 
menjadi yang teratas,” tegasnya.(amr)

PERSIB 1-0 BORNEO FC

Gapai 
Pucuk 

Klasemen 
BOGOR–Persib Bandung memetik tiga 

angka saat menjamu Borneo FC di laga 
pekan ke-20 BRI Liga 1 2022/2023 di Stadion 
Pakansari, Bogor, Kamis (26/1) kemarin.

Borneo FC langsung berusaha menekan 
pertahanan Persib. Mereka 
langsung mendapat 
peluang hanya 
beberapa detik 
setelah kickoff. 
Matheus Pato mencuri 
bola dari penguasaan 
Ahmad Jufriyanto dan 
masuk ke kotak penalti. 
Ia menendang dari sudut s e m p i t , 
tapi bola untungnya masih bisa diblok Teja 
Paku Alam.

Persib kemudian coba menekan balik. 
Hasilnya pada menit keenam, David da 
Silva sukses menjebol gawang Borneo. 
Dengan kaki kirinya di tiang jauh, ia 
menyambar bola umpan silang Ciro Alves 
dari sayap kanan.

Petaka  di dapat oleh Persib Bandung. 
Pada menit 45+2, Ricky Kambuaya mendapat 
kartu kuning kedua. Ia pun harus mandi 
lebih cepat.

Di babak kedua, Borneo FC tentu langsung 
berusaha menekan pertahanan Persib 
Bandung. Apalagi mereka unggul jumlah 
pemain.

Namun Persib mampu bertahan dengan 
sangat baik. Mereka juga bahkan bisa sesekali 
melancarkan serangan ke pertahanan 
Borneo.

Alotnya pertahanan Persib membuat 
Borneo melakukan pergantian strategi. 
Sayangnya kemudian strategi mereka 
berantakan. Pasalnya pada menit ke-68, 
Kei Hirose mendapat kartu kuning kedua. 

MUHAMMAD 
REZALDI HEHANUSSA 

Gabung 
Maung 

Bandung 
JAKARTA–Klub Liga 1 Persija Jakarta 

mengumumkan bahwa mereka melepas 
bek kirinya Muhammad Rezaldi 
Hehanussa untuk pindah ke tim Liga 
1 lainnya, Persib Bandung. 

Kabar itu terbilang mengejutkan, 
mengingat Persib adalah klub rival 
utama Persija. Namun, profesionalisme 
berada di atas hal itu.

“Persija Jakarta bersepakat untuk tidak 
melanjutkan kerja sama dengan 
Muhammad Rezaldi Hehanussa. Semoga 
sukses di tempat barumu, Le! (Bule, 
nama panggilan Rezaldi, Red),” tulis 
Persija, diunggah di laman resminya, 
Kamis (26/1).

Klub berjuluk “Macan Kemayoran” 
itu mengaku berat dengan perpisahan 
tersebut karena Rezaldi turut mengukir 
beberapa prestasi bersama mereka. 
Pesepak bola berusia 27 tahun itu ikut 
menyumbangkan trofi Liga 1 Indonesia 
2018 untuk Persija.

Selain itu, dia membantu Persija 
mendapatkan gelar juara Piala Presiden 
2018 dan Piala Menpora 2021. Bergabung 
sejak tahun 2016, Muhammad Rezaldi 
Hehanussa sudah mencatatkan 94 kali 
penampilan di Persija. Selama itu, dia 
membuat enam gol untuk Persija.

Sementara Persib, melalui pernyataan 
sang juru taktik, Luis Milla membenarkan 
p e re k r u t a n  R e z a l d i  a t a s 
permintaannya. 

Bekas pemain Barcelona dan Real 
Madrid itu mengungkapkan, sosok 
Rezaldi dinilai tepat mengisi posisi bek 
sayap kiri. Yang ditinggalkan Zalnando 
dan David Rumakiek karena cedera. 

Sedang 
Percaya Diri

MANCHESTER CITY VS ARSENAL

“Kami pernah bersama di timnas 
Indonesia. Sudah tahu karakter bermain 
dan kualitas yang dimiliki Rezaldi. Bagi 
Persib, ini tentu bagus karena dapat 
memperkokoh lini pertahanan,” ujarnya 
dalam konfrensi pers usai laga Persib 
melawan Borneo di Stadion Pakansari, 
Kamis (26/1).

 Di Persib, Rezaldi dikontrak selama 
dua tahun. “Perekrutan Rezaldi atas 
rekomendasi pelatih yang membutuhkan 
bek kiri,” kata Direktur PT PERSIB 
Bandung Bermartabat (PT PBB), Teddy 
Tjahjono.(jpc/rur)

LEBIH AMAN: Manchester United sukses mengalah-
kan Nottingham Forest pada semifinal leg pertama 
Carabao Cup, Kamis (26/1) dini hari WIB kemarin. 

MENANG: Persib Bandung memetik tiga angka 
saat menjamu Borneo FC di laga pekan ke-20 BRI 
Liga 1 2022/2023 di Stadion Pakansari, Bogor, 
Kamis (26/1) kemarin.

Ia pun menyusul Ricky Kambuaya mandi 
lebih cepat.

Wasit memberikan tambahan waktu tiga 
menit. Namun Borneo tak bisa mencetak 
gol balasan sampai waktu berakhir. Persib 
Bandung pun menang 1-0.

Dengan kemenangan ini, Persib naik ke 
pucuk klasemen dengan koleksi 39 angka 
dari 19 pertandingan. Sementara Borneo 
ada di peringkat enam dengan raihan 33 
angka.(rur)

KLASEMEN SEMENTARA 
LIGA 1 (10 BESAR)

No Tim M M S K G P
1. Persib 19 12 3 4 32 39

2. Persija 20 11 5 4 27 38

3. PSM 20 10 8 2 35 38

4. Madura United 20 11 3 6 26 36

5. Bali United 20 11 2 7 44 35

6. Borneo FC 19 9 6 4 34 33

7. Persebaya  19 8 4 7 26 28

8. PSIS 19 8 2 9 21 26

9. Arema FC 19 8 2 9 20 26

10. Persita 19 8 1 10 27 25

MAN-
C HESTER–
Manchester 

City akan 
m e n j a m u 

Arsenal di Etihad 
Stadium pada putaran 

keempat Piala FA 2022/2023, 
Sabtu (28/1) dini hari (live Vidio pukul 

03.00 WIB). 
Di putaran sebelumnya, City menggasak 

Chelsea empat gol tanpa balas. Setelah 
menyingkirkan Chelsea, kali ini City 
bertemu dengan klub London lainnya, 
yakni Arsenal.

Kemenangan 4-0 atas Chelsea di 
putaran ketiga diraih City melalui dua 
gol Riyad Mahrez, serta masing-masing 
satu gol dari Julian Alvarez dan 
Phil Foden.

Beda dengan City, Arsenal 
mendapatkan lawan mudah di 
putaran sebelumnya, yakni tim 
divisi 3 Oxford United. Arsenal 
menang 3-0 lewat satu gol 
Mohamed Elneny dan dua gol 
Eddie Nketiah.

Kedua tim sama-sama sedang 
percaya diri seiring kemenangan 

yang mereka raih di Premier League 
akhir pekan kemarin. City melumat 

Wolvehampton 3-0, sedangkan 
Arsenal menaklukkan 

Manchester United 3-2.
Bersaing dalam perebutan 
gelar juara Premier 

League, City dan Arsenal 
justru belum bertemu 

sekali pun musim ini. 
Sebab, laga mereka 

pada pekan ke-12 
lalu ditunda seiring 

digelarnya laga 
tunda Arsenal 
kontra PSV 
Eindhoven di 

Liga Europa.
Pertemuan di putaran keempat Piala 

FA nanti akan menjadi pertemuan 
pertama City dan Arsenal musim ini.

Erling Haaland yang sempat kesulitan 
mencetak gol sejak laga kembali diputar 
usai Piala Dunia 2022, sudah kembali 
menemukan ketajamannya. Penyerang 
Timnas Norwegia tersebut bahkan 
sukses mencetak hattrick ke-5 musim 
ini saat bersua Wolverhampton. 

Manajer Manchester City Pep, 
Guardiola, mengatakan, Haaland sebagai 
salah satu pemain terbaik dunia saat 
ini. Jika rekan-rekannya mendukung 
permainannya bakal semakin 
ciamik. 

Berdasarkan data WhoScored, Haaland 
memiliki rating 7,77 tertinggi di 

EPL, dengan 25 gol dan 3 assist. 
“Jumlah gol Erling Haaland luar 
biasa. Dia pemain yang konsisten. 
Kami tahu, dia memiliki kualitas, 
dan berusaha menyesuaikan 
agar dia bisa menampilkan 
performa terbaik,” kata 
Guardiola. 

Menghadapi Arsenal di babak 
32 besar Piala FA 2022/2023, 

Haaland diperkirakan jadi starter. 
Pasalnya, Manchester City tidak memiliki 
laga lain di pekan ini yang membuat 
The Citizens harus melakukan rotasi 
pemain. 

Di sisi lain performa Arsenal juga 
sedang bagus-bagusnya. The Gunners 
memimpin klasemen Liga Inggris 
2022/2023 dengan mengumpulkan 50 
poin dari 19 laga, dan baru menderita 
1 kekalahan dalam periode tersebut. 

Manajer Arsenal, Mikel Arteta, pun 
mengatakan timnya siap menghadapi 
Manchester City di Piala FA 2022/2023. 
Dia pun mengindikasikan tampil dengan 
skuad terbaiknya, dan mengincar 
kemenangan. “Laga melawan Manchester 

City adalah big match, sekaligus 
ujian bagi kami untuk melihat 

seberapa bagus kualitas 
Arsenal. Jelas kami ingin 

menang, dan bermain 
bagus karena itu bisa 

member i  kami 
momentum dan 

kepercayaan diri,” 
tutur Arteta, 

dikutip dari 
laman resmi 
klub.(bol/trt/
rur)

  
 

  

LEANDRO 
TROSSARD 

SERGIO 
GÓMEZ
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BOGOR–Persatuan Sepak 
Bola Bogor (PSB) akan melakoni 
laga delapan besar Piala Suratin 
U17 Jawa Barat 2022. Melawan 
Depok City FC di Lapangan 
Pusdikjas, Kota Cimahi, Jumat 
(27/1) pukul 09.45 WIB, Laskar 
Pakuan Ngora mengusung 
target raih tiga poin.

Pasukan asuhan Heru 
Choerudin itu lolos ke delapan 
besar, usai menang tipis dari 

Bina Putra Bandung 1-0 di 
babak 16 besar, Selasa (24/1) 
lalu. 

Meski salah satu pemain 
andalan PSB Bogor U17, Andi, 
absen karena alami cedera 
lutut, namun Heru mengaku 
hal itu bukan kendala. “Anak-
anak tetap kompak. Saya yakin 
besok bisa meraih kemenangan, 
dan (lolos) ke semifinal,” 
ujarnya di sela-sela pelepasan 

tim di sekretariat PSB Bogor 
komplek Stadion Pajajaran, 
Kamis (26/1).

Menghadapi Depok City FC, 
Heru menyebut para pemainnya 
sudah sering bertemu di 
kelompok usia. “(Optimis) bisa 
menang. Kami ingin juara. 
Sudah kepalang basah, ya harus 
tuntas,” tegasnya.

Hal itu diamini pula Ketua 
Umum PSB Bogor, Nasrul 

Zahar. Berbekal sering bermain 
bersama sejak kelompok usia 
sepuluh tahun. Sehingga tim 
U17 di musim 2022 bakal lebih 
greget, bila dibandingkan 
musim sebelumnya. 

“Sudah sejauh ini (perempat 
final), kami sudah pasti ingin 
juara sekalian. Materi tim ini 
lebih merata, dan lebih baik 
dihandingkan sebelumnya,” 
ucapnya.(rur)

JAKARTA–Jonatan Christie 
alias Jojo sukses membuat 
Shesar Hiren Rhustavito tak 
berkutik dalam pertandingan 
babak 16 besar Indonesia 
Masters 2023, yang berakhir 
dengan kemenangan dua gim 
langsung, Kamis (26/1).

Perseteruan rekan senegara 
tersebut berakhir manis bagi 
Jonatan yang unggul 21-16, 
21-15 setelah bersaing selama 
39 menit atas pebulu tangkis 
peringkat ke-26 itu.

Jojo menunjukkan teknik 
dan pola permainan yang 
konsisten sejak awal pertan-
dingan. Beruntung strategi 
yang ia mainkan langsung 
in dan membuat Vito 
kewalahan.

Poin mereka sempat berke-
jaran pada awal gim, namun 
Jonatan menunjukkan domi-
nasinya setelah unggul 8-5. 
Pertandingan yang baru berja-
lan sekitar 10 menit mem buat 
Vito masih bersema ngat untuk 
mengejar ketertinggalan.

Vito sempat mencuri keung-

gu lan lewat skor 8-11 yang 
didapatkan setelah membalas 
perebutan tiga poin berturut-
turut atas Jonatan.

Namun Jojo kembali memb-
alas dengan mendulang 
empat poin beruntun dan 
kembali memimpin lewat 
skor 14-11. Keunggulan itu 
terus ia pertahankan hingga 
gim pembuka usai dengan 
skor 21-16.

Gim kedua bukan menjadi 
waktu yang baik bagi Vito 
yang sudah kehilangan soli-
ditas permainan. Ia menjadi 
bulan-bulanan rekan sepelat-
nasnya dan tak mampu mem-
beri perlawanan yang 
sepadan.

Satu-satunya keunggulan 
yang dipegang Vito ialah skor 
0-1 yang didapat lewat smes 
menyilang kepada Jonatan. 
Namun setelahnya, Jonatan 
membalas secara keji dengan 
memetik tujuh poin beruntun 
untuk mengubah kedudukan 
menjadi 7-1.

Jonatan terlihat tak ragu-

ragu memberi tekanan yang 
menyulitkan kepada rekannya 
di Pelatnas Cipayung itu. 
Meski telah mengunci domi-
nasi, namun Jonatan tetap 
memilih bermain dengan 
sabar dan tak terburu-buru 
mengeksekusi permainan 
lawan.

Secara cepat Jonatan mam-
pu mengunci kemena ngan 
gim kedua dan mengamankan 
tiket babak delapan besar 
dari turnamen berkategori 
BWF Super 500 itu.

Pada babak selanjutnya, 
Jonatan sudah dinanti oleh 
pebulu tangkis asal India 
Lakshya Sen yang membawa 
titel unggulan ketujuh. Selain 
Jonatan, tunggal putra Indo-
nesia juga turut diwakili Chico 
Aura Dwi Wardoyo pada 
babak perempat final.

Chico yang terlebih dulu 
mengalahkan juara dunia 
2021 Loh Kean Yew hari ini, 
akan bertemu pebulu tangkis 
asal Kanada Brian Yang.
(jpc)

CIBINONG–YMS  Basket Ball 
Club Kabupaten Bogor  bertolak 
ke Sleman, Yogyakarta, Kamis 
(26/1) kemarin.

Skuad YMS Basket Ball Club  
mewakili Jawa Barat pada 
Kejurnas Basket 3x3  U16 yang 
akan dilangsungkan di Sleman, 
Jumat hingga Minggu (27-
29/1).

Pada Kejurnas basket 3x3 U16 
kali ini, tim besutan Ridwan 
Eka Saputra  membawa masing-
masing empat pemain putra 

dan empat pemain putri, yang 
semuanya sudah siap all out 
memberikan prestasi terbaik 
bagi Jabar.

“Empat pelatih akan mendam-
pingi skuad Jabar pada Kejurnas 
basket 3x3  U16, “ ujar Yomi-
sapaan karibnya.

Yomi menambahkan, tim 
besutannya akan berusaha 
tampil maksimal dan siap 
memberikan yang terbaik bagi 
Jabar pada kejurnas kali  ini.

Selanjutnya, Kata Yomi, untuk 

materi tim 3 x 3 Jabar  putri 
semua pemainnya adalah 
binaan YMS Basket Ball 
Club.

“Kami mengucapkan banyak 
terimakasih kepada  Perbasi 
Kabupaten Bogor dan serta 
Perbasi Jabar  dan jajarannya 
yang telah memberikan 
kepercayaan kepada YMS 
Basket Ball Club jadi wakil 
Jabar  pada Kejurnas 3 x3  KU 
-16  kali ini,” pungkasnya.  
(rur)

Kepalang Basah, 
Juara Sekalian!

 (MEDIA OFFICER PSB BOGOR) 

SIAP MENANG: PSB Bogor U17 akan melawan Depok City di babak delapan besar Piala Suratin U17 Jawa Barat 2022 di Lapangan Pusdikjas, Cimahi, Jumat (27/1) hari ini.

PSB BOGOR U17 VS DEPOK CITY FC U17

 (DERY RIDWANSAH/ JAWAPOS.COM)

MENANG: Pebulu tangkis tunggal putra Indonesia Jonatan Christie saat melawan melawan kompatriotnya 
Shesar Hiren Rhustavito pada babak 16 besar Indonesia Masters 2023 pada Kamis (26/01/2023). Jonatan 
Christie memenangi perang saudara dengan skor 21-16 dan 21-15.

Menangi Duel 
Sesama Pelatnas 

IKUT KEJURNAS: 
YMS  Basket Ball Club 
Kabupaten Bogor  bertolak 
ke Sleman, Yogyakarta, 
Kamis (26/1) kemarin. 
Skuad YMS Basket Ball 
Club  mewakili Jawa Barat 
pada Kejurnas Basket 
3 x 3  U-16 yang akan 
dilangsungkan di Sleman, 
Jumat hingga Minggu 
(27-29/1).

Ikuti  Kejurnas Basket 3x3

TIM 3X3 U16 
JABAR 

MANAJER DAN OFISIAL  
1.  Fetri Mulyani
    Manager (YMS)

2. Ridwan Eka Saputra
    Head Coach Putra-Putri     
    (YMS)

3. Gery Eko Nugroho 
    Asst Coach Putra 
   (Garuda Acalapati)

4. Febiyanti Marselina
    Asst Coach putri (YMS)

NAMA ATLET PUTRI 
1. Serandra Aureliatha Kusuma  
   (YMS)

2. Azfa Fazila Sidik (YMS)

3. Kaisa Nuridhina (YMS)

4. Vaira Ramadhani Valessa    
    (YMS)

NAMA ATLET PUTRA 
1. Raden Muhammad Syarif H.  
   (Bogor Raya)

2. Saihan Athallah 
    Putra Arianto (YMS)

3. Dhanar Raditya Utomo  
    (Dimensi)

4. Fauzan arrasyid 
    (Garuda Acalapati)

‘CHEF IN D’HOOD’ KEMBALI DIGELAR, 
DERETAN CHEF TERNAMA AKAN HADIRKAN

HIDANGAN SPESIAL DI THE ALANA HOTEL SENTUL
SENTUL, JANUARI 2023
D a l a m  m e n d u k u n g 
perkembangan industri kuliner, 
deretan Chef ternama di 
Indonesia berkolaborasi untuk 
hadirkan hidangan spesial 
dalam sebuah event yang 
bertajuk ‘Chef In Da Hood’. Ini 
merupakan ketiga kalinya event 
ini digelar. Para Chef akan 
menyajikan signature dish 
secara bersamaan di Green 
Canyon Restaurant, The Alana 
Hotel & Conference Sentul City 
pada 10 Februari 2023.

Berangkat dari ide Chef Adam 
Vin+ Kemang, Chef Didi TWG 
Indonesia, serta Chef Zikrie 
dari Anggana yang ingin 
menghidupkan kembali 
industri kuliner pasca pandemi 
dengan mengajak kolaborasi 
dari seluruh chef multitalenta 
di daerah Jakarta - Bogor dan 
sekitarnya. Chef Reggie selaku 
Chef The Alana Hotel & 
Conference dan NEO+ Green 

Savana Sentul City menuturkan, 
“Sebuah kehormatan bagi kami 
terpilih sebagai tuan rumah. 
Semoga event kolaborasi ini 
dapat terus berjalan sebagai 
regular event, yang selalu dapat 
menghadirkan pengalaman 
yang menarik dan berbeda 
bagi pecinta kuliner”.

Event kolaborasi kali ini 
mengusung tema “Smoked, 
Grilled, Barbeque, and Artisanal 
Cheese”, dengan harapan dari 
para Chef untuk menciptakan 
pengalaman menikmati cita 
rasa yang beragam dari daging 
pilihan yang disajikan dengan 

keju dari Mazaraat, wine, serta 
hidangan penutup yang manis 
dari TWG Indonesia dan 
hidangan lainnya. 

Selain itu, beragam menu 
yang akan disajikan dari total 
11 Chef ternama, diantaranya 
yaitu Chef Adam dari Vin+ 
Kemang, Chef Didi dari TWG 
Indonesia, Chef Ragil dari Nusa 
Gastronomy, Chef Patrick dari 
Social Garden, Chef Ali dari 
Park Hyatt Jakarta, Chef 
Yudistira dari Dean Heart’s 
BBQ, Chef Tan Ali dari Aksara, 
Chef Deadrick dari Komunal 
88 Kemang, Chef Cipto dari 

Borobudur Hotel, Chef Jamie 
dari Mazaraat Cheese dan Chef 
Reggie dari The Alana Hotel 
Sentul.

Bagi pengunjung yang ingin 
menikmati seluruh hidangan 
ini, Anda hanya perlu membayar 
IDR 399.000 setiap orangnya 
yang sudah termasuk dinner 
buffet, live cooking Chef, dan 
special performance dari DJ 
Els yang akan menemani 
makan malam Anda. Untuk 
pemesanan paket Dinner buffet 
event kolaborasi Chef In 
D’Hood Anda dapat 
menghubungi nomor telepon 
+6221 842 80888 dan informasi 
lebih lanjut mengenai 
pemesanan The Alana Hotel 
& Conference Center Sentul 
City, silakan kunjungi situs 
sentul.alanahotels.com atau 
melalui email sentulinfo@
alanahotels.com. 

Ikuti juga instagram di @
thealanasentul (*)
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GRAHA PENA BOGOR
JL KHR ABDULLAH 

BIN NUH NO 30 
TAMAN YASMIN BOGOR

https://bozzfoods.mygostore.com

Golkar Kuasai 
Polling 

Sementara 
Radar Bogor 

BOGOR–Ketua DPD Partai 
Golkar Kota Bogor, M Rusli 
Prihatevy angkat suara terkait 
hasil polling sementara Radar 
Bogor, yang menunjukan partai 
berlambang pohon beringin 
mengungguli partai politik 
(parpol) lainnya.

Rusli mengaku tak menyangka 
partai yang mendapatkan 
nomor urut 4 pada Pemilu 2024 
itu mendapatkan respon positif, 
dan perhatian dari masyarakat 
Kota Bogor. 

“Alhamdullilah ketika saya 
melihat situasi polling yang 
dibuat oleh Radar Bogor, hasil-
nya baik,” kata Rusli menanggapi 
hasil poling sementara Radar 
Bogor, Kamis (26/1) malam. 

Dijelaskan Rusli, meski polling 
tersebut bukan merupakan 
bagian dari pada hasil Pemilu, 
akan tetapi paling tidak ada 
parameter yang sudah dilakukan 
Partai Golkar di Kota Bogor 
ke masyarakat.

“Hasil kerja yang dilakukan 
oleh seluruh kader Partai Golkar 
Kota Bogor, dalam kiprah di 

masyarakat baik, dan ini sebagai 
simbol mesin Partai Golkar 
berjalan, soliditas terja ga, dan 
kebersamaan tercipta antar 
kader,” ucap Rusli. 

“Saya mewakili Keluarga besar 
partai Golkar hanya bisa meng-
u capkan terimakasih kepada 
masyarakat Kota Bogor yang 
telah memvote Partai golkar 
dalam polling yang di buat oleh 
Radar Bogor,” sambungnya.

Rusli yang menjabat sebagai 
Wakil Ketua DPRD Kota Bogor 
itu, berharap ke depannya Gol-
kar medapatkan tempat di 
seluruh hati masyarakat, dan 
dapat menjadi pemenang pada 
Pemilu 2024, mendatang.

Sedangkan raihan poling 
sementara tersebut menjadi 
memotivasi dan mengop-
timalkan kerja, kerja, dan kerja 
di masyarakat. 

Kemudian, dilanjutkan Rusli 
akan melakukan langkah-
langkah kongkrit untuk meme-
nuhi kesejahteraan mayarakat, 
dan pengabdian untuk Kota 
Bogor.

“Insyaallah Partai Golkar dan 
seluruh kader di kota Bogor 
siap, melayani, dan mengab-
dikan untuk kota Bogor dan 
tentunya juga paling penting 
karena sudah masuk tahun 
politik, Insha Allah kami sudah 
mempersiapkan diri dalam 

menghadapi Pemilu, dan 
kontestasi Politik pada tahun 
2024,” imbuh Rusli.

Sebelumnya, Partai Golkar 
tampaknya masih menjadi 
pilihan banyak masyarakat. 
Buktinya, hasil polling semen-
tara dari Radar Bo gor meng-
ungguli partai politik (parpol) 
lainnya.

Partai berlambang pohon 
beringin itu berhasil mengan-
tongi 45 persen suara. Jumlah 
itu tak terbendung. Lantaran 
tak ada parpol lain yang bisa 
menyamai angka tersebut, hingga 
Rabu (25/1) pukul 22.00 WIB.

Hanya Partai NasDem yang 
terlihat sedikit menyusul, 
meskipun tak sampai setengah 
dari persetase Golkar. NasDem 
mampu menghimpun hingga 
18 persen suara dari polling 
sementara di Radar Bogor.

Parpol lain hanya berbagi 
sisa dari angka persentase itu. 
Tak ada yang melebihi angka 
di atas 10 persen.

PKB yang mengantongi 5 persen 
suara, disusul tipis PKS dengan 
4 persen suara. Semen tara itu, 
Gerindra mengum pulkan 2 persen 
suara dari polling yang telah 
berjalan, Rabu (25/1).

PDIP dan Demokrat sama-
sama terpuruk mendulang 1 
persen suara pilihan masyarakat 
untuk sementara.(ded)

Siap 
Ditampung 

PKB 
JAKARTA–Partai Kebangkitan Bangsa 

(PKB) menyambut baik keinginan 
putra bungsu Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) Kaesang Pangarep yang tertarik 
terjun ke dunia politik. Parpol yang 
dikomandoi oleh Muhaimin Iskandar 
itu terbuka lebar, siap menerima putra 
kepala negara tersebut.

Juru bicara muda PKB, Ais Syafiyah 
mengungkapkan, setiap orang punya 
hak untuk terjun ke dunia politik 
termasuk Kaesang yang anak seorang 
Presiden. Hal itu sekaligus menepis 
isu-isu yang menilai rencana Kaesang 
tersebut bagian dari dinasti politik.

“Saya rasa tidak ada salahnya seorang 
anak Presiden ingin maju ke politik, 
Indonesia kan menganut sistem 
demokrasi,” kata Ais kepada wartawan, 
Kamis (26/1).

Ais menegaskan, pada prinsipnya 
PKB sangat pendukung Kaesang yang 
mengaku ingin terjun ke politik, bahkan 
partai besutan Abdul Muhaimin Iskan-
dar alias Cak Imin juga bahkan siap 
menampung keinginan tersebut.

Menurut Ais, Kaesang punya alasan 
tersendiri hingga berniat terjun ke politik, 
bukan karena ayahnya seorang Presiden 
atau aji mumpung punya kakak Gibran 
Rakabuming Raka yang saat ini sedang 
menjabat sebagai Wali Kota Solo. “Karena 
masyarakat memilih pun bukan semata-
mata karna dia anak siapa, tapi juga 
dari quality, capability dan integrity,” 
tegasnya.(jpc)

(METROPOLITAN) 

KOMPAK: Para pengurus dan fungsionaris DPD Partai Golkar Kota Bogor usai pelaksanaan Musyawarah Daerah (Musda), belum lama ini.

Mesin Partai Berjalan!

JAKARTA–Sejumlah pengurus Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) Partai NasDem 
tiba-tiba mendatangi kantor Sekretariat 
Bersama (Sekber) Partai Gerinda-PKB 
di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Kamis 
(26/1). Kedatangan mereka dipimpin 
oleh Wakil Ketua Umum DPP NasDem 
Ahmad Ali dan Ketua DPP NasDem 
Willy Aditya.

Kedatangan rombongan elite Partai 
NasDem itu disambut hangat oleh Ketua 
Harian DPP Partai Gerindra Sufmi Dasco 
Ahmad dan Wasekjen DPP PKB Saiful 
Huda. Sementara Waketum Gerindra 
Sugiono, Jubir Pemenangan Gerindra 
Budisatrio Djiwandono menunggu di 
depan pintu Sekber. 

Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) 
DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) 
Syaiful Huda mengakui kedatangan 
jajaran DPP Partai NasDem ke kantor 
Sekretariat Bersama (Sekber) Gerindra-
PKB membuka peluang terbentuknya 
Koalisi Perubahan Indonesia Raya. 
Terlebih, sampai saat ini Partai NasDem 
belum juga mendeklarasikan koalisi 
dengan Partai Demokrat dan Partai 

Keadilan Sejahtera (PKS).
“Kita tahu sampai hari ini NasDem 

belum membikin koalisi. Kalau belum 
bangun koalisi, bisa saja dia koalisi dengan 
partai yang sudah membangun koalisi 
seperti PKB-Gerindra,” kata Huda di 
kantor Sekber Gerindra-PKB, di kawasan 
Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (25/1).

Wakil Ketua Umum Partai NasDem 
Ahmad Ali dalam pertemuan itu 
menyatakan bahwa eskalasi politik sangat 
dinamis. Karena itu, Huda menyebut 
bukan tidak mungkin NasDem bergabung 
ke Gerindra-PKB. 

“Kalau yang saya tangkap itu tadi dari 
pak Ali, politik kita dinamis, walaupun 
kita sedang bareng-bareng sama Demokrat 
dan PKS. Tadi disampaikan begitu,” ucap 
Huda.

Meski demikian, Huda menyatakan 
pertemuan itu tidak membahas figur-
figur kandidat calon presiden dan calon 
wakil presiden (capres-cawapres). 
Menurutnya, sosok kandidat capres-
cawapres merupakan hak prerogatif 
masing-masing ketua umum. “Tadi tidak 
ada bahas soal figur,” tegas Huda.(jpc)

BOGOR–Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kota Bogor memprediksi jumlah Tempat 
Pemungutan Suara (TPS) yang ada di 
Kota Bogor pada Pemilu 2024 mendatang 
berjumlah sebanyak 3.602 unit.

Jumlah ini berdasarkan hasil pemetaan 
sementara yang dilakukan jajaran KPU 
Kota Bogor. “Berdasarkan hasil pemetaan 
sementara kami ada sekitar 3.602,” kata 
Ketua KPU Kota Bogor, Samsudin kepada 
wartawan.

Meski begitu, diakui Samsudin, jumlah 
itu masih bisa berubah, baik bertambah 
maupun berkurang, sesuai hasil 
pemuktahiran data dari Panitia 
Pendaftaran Pemilih (Pantarlih). “Masih 
bisa berubah atau sama. Keputusan 
akhirnya nanti sekitar bulan Juni 2023,” 
ucap Samsudin.

“Yang pasti saat ini kami masih merekrut, 
menetapkan dan membentuk Pantarlih. 
Mereka (Pantarlih) mulai melakukan 
pemuktahiran data pemilihan sekitar 

tanggal 7 Februari nanti,” sambung 
dia.

Diketahui, saat ini proses perekrutan 
Pantarlih sedang dilakukan anggota 
Panitia Pemungutan Suara (PPS) Kota 
Bogor. Perekrutan dijadwalkan akan 
berlangsung dari Rabu 25 Januari hingga 
Minggu 5 Februari 2023.

Adapun, penetapan Pantarlih yang 
diperkirakan mencapai 3.602 orang, sesuai 
dengan jumlah dan penataan perkiraan 
TPS, direncakan akan berlangsung pada 
Senin 6 Februari 2023.(*/ded)

(MUHAMMAD RIDWAN/JAWAPOS.COM) 

SILATURAHMI: Sejumlah pengurus Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai NasDem mendatangi 
kantor Sekretariat Bersama (Sekber) Partai Gerinda-PKB di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, 
Kamis (26/1). 

NasDem Sambangi 
Markas Sekber 

TEMPAT 
PEMUNGUTAN 

SUARA: 
Tempat 

Pemungutan 
Suara (TPS) 
yang ada di 
Kota Bogor 

pada Pemilu 
2019 lalu. 

(ILUSTRASI-DOKUMEN RADAR BOGOR)

Jumlah TPS 
Diprediksi 3.602 Unit

Berdasarkan hasil 
pemetaan sementara 

kami ada sekitar 3.602,” 
Samsudin

 Ketua KPU Kota Bogor
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Pengurus PSSI itu mirip-mirip  
seperti sampuran barang-
barang enak seperti itu. Soal 
rasa akhirnya tergantung yang 
dicampur dan yang 
mencampur.

Memang praktik selama ini 
sangat ideal dan demokratis: 
Ketua Umum dipilih oleh 
kongres. Setelah itu wakil ketua 
umum pun dipilih oleh kongres. 
Lalu anggota Exco, 12 orang, 
juga dipilih oleh kongres.

Itu mirip presiden dan wakil 
Presiden dipilih sendiri-sendiri 
di Pemilu. Tidak dalam satu 
paket. Apakah setelah terpilih 
nanti keduanya nanti bisa 
bekerja sama itu soal lain. 
Bahkan ibarat di pemerintahan, 
para menterinya pun dipilih 
lewat Pemilu.

Maka hasil kongres PSSI, bulan 
depan, adalah ibarat 14 barang 
enak dicampur jadi satu. Itulah 
pengurus PSSI hasil kongres. 
Maafkan, Anda belum tahu: 
PSSI adalah Persatuan Sepak 
Bola Seluruh Indonesia.

Calon ketua umum harus 
mendaftar dulu dan mendapat 
pengesahan dari satu komite. 
Calon wakil ketua umum juga 
begitu. Pun para calon anggota 
Exco, yang nanti akan jadi 
pengurus PSSI.

Dari daftar nama yang sudah 
mendaftar terlihat memang 
banyak pilihan. Bagus semua. 
Bisa dibilang enak semua. Soal 
apakah setelah terpilih nanti, 
lalu dicampur nanti, bisa 
menghasilkan pengurus yang 

enak itu soal lain. Dari proses 
seperti itulah semua orang 
berharap bisa memajukan 
sepak bola Indonesia.

Ditinjau dari segi ilmu 
manajemen, proses seperti itu 
sulit menghasilkan ter  bentuk-
 nya satu dream team di 
kepengurusan PSSI. Maka wajar 
kalau hasilnya juga seperti yang 
Anda sudah tahu.

Proses tidak pernah 
mengkhianati hasil. Proses 
pembentukan pengurus seperti 
itu juga tidak akan mengkhianati 
hasil: hasil yang buruk.

Aturan seperti itu tercantum 
dalam AD/ART PSSI. Yang 
disahkan oleh lembaga sepak 
bola dunia: FIFA. Tentu Kongres 
punya wewenang mengubahnya. 
Kalau mau. Kalau bisa.

Presiden SBY pernah gemes 
melihat PSSI. Lalu mencoba 
turun tangan. Gagal. Terbentur 
mekanisme organisasi seperti 
itu. Pemerintah, sesuai dengan 
aturan  FIFA, tidak boleh 
intervensi ke dalam organisasi 
sepak bola.

Presiden Jokowi juga gemes. 
Tapi berhasil intervensi. Ketua 
umum PSSI tergusur. Dengan 
segala konsekuensi. Tapi tidak 
sampai berhasil melakukan 
reformasi di tubuh PSSI.

Ketua umum PSSI yang 
sekarang tidak perlu digusur. 
Beliau sudah mengundurkan 
diri. Bisa dengan mudah dipilih 
ketua umum yang baru. Juga 
wakil ketua umum. Dan anggota 
Exco.

Pemerintah juga sudah terlihat 
punya calon: Eric Thohir, menteri 

BUMN. Ia juga orang gila sepak 
bola. Ia pernah sampai  menjadi 
pemilik klub sepak bola dunia, 
Inter Milan.

Apakah Eric pasti terpilih?
Tidak hanya bola yang bundar. 

Bumi manusia juga bundar. Dan 
kongres PSSI dilaksanakan di 
bumi manusia itu: tergantung 
pemilik suara dalam kongres.

Sayangnya pemilik suara itu 
sangat bervariasi dalam hal 
keinginan untuk memajukan 
sepak bola. Pemilik suara itu 
adalah para ketua asosiasi 
sepak bola provinsi. Masing-
masing punya satu suara. Total 
34 suara. Klub-klub Liga juga 
punya satu suara. Badan-badan 
dalam PSSI masing-masing 
juga punya satu suara: misalnya 
badan yang mewadahi wasit. 
Total sekitar 80 suara.

Komposisi hak suara seperti 
itu juga menjadi problem di 
cabang olahraga lainnya. Betapa 
banyak provinsi yang tidak 
memperhatikan pembinaan 
sepak bola. Anda pun tidak 
pernah mendengar: di provinsi 
mana ada kegiatan sepak bola 
apa. Mereka tetap punya hak 
suara yang sama dengan provinsi 
yang gila sepak bola. 

Sedang pemilik klub, manusia 
yang paling gila sepak bola, 
juga hanya punya satu suara. 
Gila dan tidak gila punya hak 
suara yang sama. Banyak yang 
akhirnya menyesal gila. 

Benar. Terlalu banyak suara 
yang dipegang oleh mereka yang 
kurang peduli pada sepak bola. 
Mereka inilah sumber pen-
dulangan suara dalam kongres. 

Dengan cara apa pun.
Harusnya prinsip meritokrasi 

juga berlaku di sepak bola. 
Siapa yang punya kontribusi 
terbesar mempunyai hak suara 
yang lebih besar.

Hak suara provinsi tidak perlu 
dihapus. Tapi tidak boleh 
dominan. Terutama provinsi 
yang tidak serius mengurus 
sepak bola.

Jelas sekali: yang paling serius 
memikirkan sepak bola adalah 
pemilik klub. Bukan hanya 
serius tapi sudah gila yang tidak 
pura-pura. Harta, waktu, dan 
tenaga dicurahkan habis-
habisan. Tapi nasibnya 
ditentukan oleh mereka yang 
tidak serius. Tragis sekali.

Maka, kalau prinsip meritokrasi 
kita pegang, baiknya anggota 
dengan prestasi tertinggi punya 
suara terbanyak. Misalkan, klub 
anggota Liga 1 masing-masing 
punya 10 hak suara. Anggota 
klub Liga 2 punya hak 5 suara. 
Klub-klub Liga 3 punya hak 2 
suara. Provinsi tetap: masing-
masing punya 1 suara.

Tentu komposisi itu bisa 
didiskusikan. Dipilih yang 
paling rasional.

Tapi, rasanya, model demokrasi 
dalam PSSI tidak akan bisa 
memenangkan pikiran yang 
paling rasional sekalipun. 

Maka setidaknya ada dua hal 
yang tidak rasional di PSSI: sulitnya 
terbentuk dream team dalam 
kepengurusan dan sulitnya 
merasionalkan hak suara.

Bertriliun uang dibelanjakan 
hanya untuk mendapat status 
gila. (*)

Barang Enak
Sambungan dari Hal 1

Usul DPR 
Soal Biaya Haji 

JAKARTA–Pembahasan biaya 
haji 2023 di parlemen memasuki 
fase krusial, yakni penetapan 
harga untuk setiap komponen 
layanan. DPR mengusulkan 
agar calon jemaah haji  berstatus 
lunas tunda tidak perlu 
melunasi lagi ongkos haji. 
Berapa pun kenaikan yang 
ditetapkan nanti.

 Rapat di komisi VIII kemarin 
(26/1) tidak hanya menghadirkan 
Kementerian Agama (Kemenag). 
Tapi, juga mengundang 
Kementerian Perhubungan, 
Kementerian Kesehatan, 
maskapai, hingga pengelola 
bandara. Rapat yang berjalan 
lebih dari dua jam itu dipimpin 
Wakil Ketua Komisi VIII Marwan 
Dasopang.

Dalam pengantar rapatnya, 
Marwan menyoroti kenaikan 
biaya haji yang diusulkan 
pemerintah. ’’Usulan itu menge-
 jutkan. Kita ingin membahas 
mendekati apa yang diharapkan 
masyarakat,’’ kata politikus PKB 
itu. Marwan menjelaskan, 

pembahasan biaya haji arahnya 
supaya semua calon jemaah 
bisa berangkat. Tidak ada yang 
gagal berangkat karena tidak 
mampu membayar pelunasan. 
’’Jangan ada yang tidak bisa 
melunasi biaya haji karena 
keterbatasan,’’ kata dia.

Marwan juga menyampaikan 
aspirasi parlemen. Antara lain, 
calon jemaah yang sudah 
melunasi biaya haji tidak perlu 
melunasi lagi. Berapa pun biaya 
haji yang nanti ditetapkan. 
Alasannya, mereka sejatinya 
sudah melunasi biaya haji. 
Hanya akibat ada pandemi, 
mereka tidak bisa berhaji. 

Data dari Kemenag, ada 
banyak jemaah berstatus lunas 
tunda. Pada 2020, jumlahnya 
84.609 orang. Kemudian, pada 
2022 sebanyak 9.864 orang. 
Usulan Komisi VIII DPR, 
mereka bisa langsung berangkat 
tanpa dibebankan tambahan 
biaya pelunasan lagi.

Di pengujung rapat, Marwan 
membacakan kesimpulan. 
Antara lain, meminta 
pemerintah melobi Saudi untuk 
mengaktifkan Bandara Thaif 
sebagai bandara haji jemaah 

Indonesia. Dengan menambah 
bandara haji, masa tinggal di 
Saudi bisa dikepras dari 40 
hari menjadi 30 hari. Saat ini 
jemaah haji Indonesia hanya 
menggunakan bandara di 
Jeddah dan Madinah.

Dirjen Penyelenggaraan Haji 
dan Umrah Kemenag Hilman 
Lafief mengatakan, ada beberapa 
kondisi yang memungkinkan 
biaya haji diturunkan. Di 
antaranya, perbaikan landasan 
pacu Bandara Juanda yang sudah 
selesai. Jadi, tidak perlu ada 
biaya lagi di setiap pendaratan 
pesawat pengangkut jemaah 
seperti tahun lalu.

Namun di sisi lain, perkem -
bangan di Saudi juga sangat 
dinamis dan bisa berpengaruh 
pada biaya. Dia mencontohkan, 
hotel di Makkah pascapandemi 
Covid-19 belum 100 persen 
kembali beroperasi. Padahal, 
kuota haji sudah kembali normal. 
Otomatis hotel saat ini jadi 
buruan negara-negara pengirim 
jemaah haji. ’’Tim kami baru 
keluar hotel (usai negosiasi), 
sudah ada tim dari negara lain 
yang masuk (untuk negosiasi),’’ 
katanya. (wan/c6/oni)

JAKARTA–Pesawat Lion Air 
JT-797 dengan nomor registrasi 
PK-LFO jenis Boeing 737-900ER 
mengalami insiden di Bandara 
Mopah Merauke, Kamis (26/1) 
sekitar pukul 09.10 WIT. Yakni 
lekukan ujung sayap bagian 
kanan (winglet) menabrak 
bagia luar garbarata bandara. 
Akibat kejadian tersebut, 
pesawat yang hendak terbang 
ke Bandara Sentani itupun 
gagal terbang.

Kepala Bagian Kerja Sama 
Internasional Humas dan Umum 

Direktorat Jenderal Perhubungan 
Udara Mokhammad Khusnu 
menerangkan, insiden tersebut 
terjadi setelah persiapan layanan 
dan penanganan darat selesai. 
Kemudian, pesawat yang 
membawa tujuh awak pesawat 
dan 122 penumpang itu mulai 
bergerak perlahan di area parkir 
pesawat (Apron).

”Tapi, saat proses tersebut 
terjadi pergesekan antara sayap 
sebelah kanan pesawat dengan 
bangunan garbarata. Sehingga 
menyebabkan kerusakan pada 

sayap pesawat dan bangunan 
garbarata,” jelasnya.

Akibat insiden tersebut, 
dikatakan Khusnu, pesawat pun 
akhirnya kembali parkir ke apron 
untuk menurunkan penumpang 
ke terminal. Selanjutnya, 
inspektur penerbangan langsung 
melakukan pengecekan pada 
seluruh badan pesawat dan 
pesawat dinyatakan tidak bisa 
terbang. Terkait insiden tersebut 
Otoritas Bandara bersama Polres 
Merauke masih melakukan 
investigasi. (gih)

Calon Jemaah Lunas Tunda 
Tak Perlu Lunasi Lagi

PDIP Tertutup, Pemerintah-DPR Kompak Terbuka
Presiden tidak memberikan 

keterangan langsung. Namun, 
diwakili oleh Dirjen Politik dan 
Pemerintahan Umum 
Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) Bahtiar. Dalam 
pendapatnya, pemerintah 
menilai sistem proporsional 
terbuka yang berlaku sudah 
sesuai konstitusi.

Hal itu sejalan dengan Pasal 
1 Ayat (2) UUD 1945 yang 

mengamanatkan bahwa 
kedaulatan di tangan rakyat. 
Termasuk untuk memilih 
anggota legislatif. Nah, Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2017 
merupakan salah satu cara 
mewujudkan kedaulatan rakyat 
berdasarkan nilai-nilai 
Pancasila. 

Menurut Bahtiar, pemerintah 
juga berpendapat bahwa sistem 
Pemilu masuk dalam ranah open 
legal policy atau kebijakan hukum 
terbuka yang dibuat pembuat 

Undang-undang. Dalam peru-
musannya pun sudah dise-
suaikan dengan mem perhatikan 
kondisi empiris.

Berdasarkan kajian akademik 
saat penyusunan UU Pemilu 
dilakukan, sistem terbuka 
dinilai masih relevan untuk 
digunakan. Sistem terbuka 
juga dinilai paling adil bagi 
masyarakat. "Akan lebih 
sederhana siapa yang berhak 
terpilih. Calon yang memiliki 
dukungan rakyat paling 

banyak," imbuhnya.
Lagi pula, lanjut Bahtiar, saat 

ini tahapan Pemilu sudah 
berjalan. Jika terjadi perubahan 
mensadar di tengah proses 
yang berjalan, dikhawatirkan 
memunculkan masalah. 
"Berpotensi menimbulkan 
gejolak sosial politik maupun 
masyarakat," tegasnya.

Senada dengan pemerintah, 
DPR juga menyampaikan 
pendapat untuk tetap 
mempertahankan sistem 

terbuka. Supriansa yang 
mewakili DPR mengatakan, 
proporsional terbuka lebih 
menjamin prinsip keterwakilan. 
Artinya, setiap warga dijamin 
memiliki wakil yang duduk di 
lembaga perwakilan untuk 
menyuarakan aspirasi 
mereka.

Pemilu yang baik, lanjut dia, 
harus menjamin partisipasi aktif 
dan keterwakilan yang dapat 
dipertanggungjawabkan. Semua 
itu, lebih bisa terpenuhi melalui 
sistem terbuka. “Hal tersebut 
akan menciptakan suatu 
keadilan, tidak hanya bagi 
anggota legislatif melainkan 
juga bagi rakyat," ungkapnya.

Kemudian, DPR juga 
berpendapat sistem terbuka 
mengurangi ketergantungan 
anggota terpilih dari parpol. 
Sebab, harus memperhatikan 
pemilih. Hal itu  juga sejalan 
dengan pertimbangan Putusan 
MK Nomor 22-24/PUU-VI/2008.  

“Dengan demikian, rakyat 
sebagai subyek utama dalam 
prinsip kedaulatan rakyat tidak 
hanya ditempatkan sebagai 
obyek Pemilu dalam mencapai 
kemenangan semata," 
terangnya.

Sementara itu, Fraksi PDIP 
DPR RI menyampaikan pendapat 
berbeda dengan kelembagaan 
DPR. Anggota Fraksi PDIP Arteria 
Dahlan mengatakan, sistem 
terbuka membuat posisi partai 
menjadi sangat lemah. Padahal, 
konstitusi memberikan kewena-
ngan pada partai untuk mengirim 
perwakilan yang terbaik.

Dalam sistem terbuka, lanjut 
Arteria, sistem politik sangat 
liberal. Orang dengan kapital 
besar, bisa mengalahkan kader 
partai yang dididik lama. 
"Orang baru sehari masuk 
partai, siapapun bisa terpilih," 
jelasnya.

PDIP juga menilai sistem 
proporsional terbuka membuat 

praktik money politic tumbuh 
subur. Kekuatan uang memiliki 
andil besar. Kader-kader partai 
terbaik yang tidak memiliki 
kekuatan modal, sulit untuk 
bisa terpilih. "Mereka yang 
memiliki kapital besar saja 
yang mampu survive," 
terangnya. 

Sidang di MK kali ini digelar 
secara luring. Suasana ruang 
sidang pun terasa lebih ramai 
dibandingkan sebelum-
sebelumnya. Setelah mende  -
ngarkan pendapat dari peme-
 rintah dan DPR, sidang lanjutan 
akan digelar pada Kamis, 9 
Februari mendatang. 

Keputusan pasti tentang 
sistem Pemilu tersebut 
tampaknya masih beberapa 
pekan lagi. Padahal, parpol 
berharap sistem Pemilu bisa 
segera diputuskan lantaran 
menyangkut tahapan dan 
persiapan para bakal caleg. 
(far/hud)

Sambungan dari Hal 1

SURABAYA – Jaksa penuntut 
umum meragukan kesaksian 
eks Kabagops Polres Malang 
Kompol Wahyu Setyo Pranoto. 
Sebab, yang dia sampaikan 
dalam lanjutan sidang kasus 
Kanjuruhan kemarin (26/1) 
berbeda dengan yang tertulis 
di berita acara pemeriksaan 
(BAP). 

Wahyu yang dihadirkan 
sebagai saksi untuk terdakwa 
Abdul Haris (ketua panpel 
Arema FC) dan Suko Sutrisno 
(security officer) mengaku tidak 
melihat penembakan gas air 
mata. Dia beralasan sedang 
berada di luar stadion. 

Keterangannya dalam 
persidangan itu berbeda dari 
keterangan di BAP di kepolisian 
yang menyebut dirinya 
mengetahui penem bakan gas 
air mata di dalam stadion yang 
berada di Kabupaten Malang, 
Jawa Timur, tersebut.

’’Saya melihat penembakan 
gas air mata dari video yang 
ditunjukkan penyidik saat 
pemeriksaan,’’ ujar Wahyu 
dalam persidangan di Penga-
dilan Negeri Surabaya 
kemarin. 

Jaksa Sabetania R. Paembonan 
dan Rakhmad Hari Basuki 
kemudian mencocokkan 
keterangan Wahyu di 
persidangan itu dengan 

keterangannya di BAP. Dalam 
keterangannya di hadapan 
penyidik, Wahyu menyebut, 
setelah melihat penembakan 
gas air mata, dirinya mencari 
perwira seksi operasi (pasi ops) 
yang sejak awal pertandingan 
berada di sampingnya untuk 
melarang anggota menem-
bakkan gas air mata. Di BAP 
itu, Wahyu yang juga sebagai 
terdakwa dalam perkara 
terpisah mengaku sedang 
berada di dalam stadion saat 
pe nembakan.

’’Kalau melihat dari video, 
peristiwanya kan sudah terjadi. 
Tapi, Anda mengatakan men-
 cari pasi ops. Keterangan Anda 
tidak nyambung dengan yang 
di BAP. Anda yang me-
nandatangani sendiri lho 
BAP-nya,’’ tanya jaksa Sabe-
tania kepada Wahyu.

Namun, Wahyu tidak 
menjawab secara tegas perta-
  nyaan jaksa tersebut. Dia me-
ngaku tidak tahu penem bakan 
gas air mata karena sedang 
berada di luar stadion. Wahyu 
mengaku awalnya berada di 
dalam stadion, tepatnya di sisi 
utara. Saat terjadi kericuhan, 
dia ikut menghalau suporter 
yang masuk lapangan.

’’Suporter kembali menepi 
saat kami halau. Saya lalu 
masuk lorong ke luar stadion 

memastikan barakuda yang 
mengangkut pemain Perse-
 baya keluar stadion. Setelah 
itu, saya menemui Kapolres, 
sudah banyak asap, dan 
Kapolres memerintahkan 
untuk evakuasi,’’ tuturnya.

Jaksa Hari kemudian 
mempertanyakan langkah 
represif kepolisian terhadap 
suporter hingga menembakkan 
gas air mata. ’’Misinya kan 
sudah jelas. Pemain Arema 
dan Persebaya sudah 
diamankan. Masih perlukah 
dilakukan tindakan represif?’’ 
tanya jaksa Hari. Namun, 
Wahyu tidak tahu alasannya 
karena tidak berada di dalam 
stadion saat penembakan.

Wahyu dihadirkan sebagai 
saksi dalam persidangan 
bersama dua terdakwa polisi 
lain. Yakni, eks Komandan 
Kompi III Brimob Polda Jatim 
AKP Hasdarmawan dan eks 
Kasat Samapta Polres Malang 
AKP Bambang Sidik 
Achmadi. 

Dalam kesaksian terpisah, 
Hasdarmawan menyebut gas 
air mata yang ditembakkan 
anak buahnya sekitar 36 
amunisi. Hitungan itu dari 
empat kali perintah 
penembakan terhadap 
sembilan anak buahnya. ’’Tiga 
puluh enam amunisi kalau 

keluar semua ditembakkan. 
Tapi, ada amunisi yang tidak 
keluar. Satu perintah satu 
tembakan,’’ ujar Hasdarmawan 
dalam persidangan.

Perintah penembakan itu 
dikeluarkannya karena 
terdesak suporter yang banyak 
turun ke lapangan. Hasdar -
mawan mengaku hanya ingin 
menyelamatkan dirinya 
sendiri dan anggotanya agar 
tidak diserang Aremania. Dia 
juga mengaku tidak tahu ke 
mana saja anggotanya 
menem bakkan gas air mata. 
’’Saya perintahkan anggota 
menembak ke arah ancaman 
datang. Bergantung masing-
masing anggota menaf -
sirkannya,’’ imbuhnya

Eks Kasat Samapta Polres 
Malang AKP Bambang Sidik 
Achmadi juga mengakui telah 
memerintahkan dua 
anggotanya, Bripda Satriyo 
Aji Lesmono dan Bripda Willy 
Adam Aldy Alno, menem  -
bakkan gas air mata ke arah 
Aremania agar tidak masuk 
ke lorong pemain. Perintah 
penembakan itu dikeluar -
kannya setelah dua anggotanya 
diklaim terluka setelah bentrok 
dengan suporter. ’’Setelah 
penembakan, suporter mulai 
menepi,’’ kata Bambang.(gas/
c17/ttg)

Beda Kesaksian dengan BAP 

FOTO: ANGGER BONDAN/JAWA POS 

JADI SAKSI: Tiga terdakwa perkara tragedi Stadion Kanjuruhan Malang, mantan Komandan Kompi I Brimob Polda Jatim AKP Hasdarmawan 
(tengah), mantan Kabag Ops Polres Malang Wahyu Setyo Pranoto (kanan) dan mantan Kasat Samapta Polres Malang AKP Bambang Sidik 
Achmadi  menghadiri sidang perkara tragedi Stadion Kanjuruhan, di Pengadilan Negeri Surabaya, kemarin (26/1). 

Ujung Sayap Pesawat Lion Air Rusak 
Setelah Tabrak Garbarata Bandara Mopah
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BEGITU mulai bertutur, suara 
Desi Permatasari langsung 
bergetar. ’’Anak saya sampai saat 
ini masih dirawat di RSCM, 
sudah lima bulan di sana,” kata 
Desi dengan air mata yang tidak 
bisa terbendung lagi di hadapan 
pimpinan dan anggota Komisi 
IX DPR RI.

Desi datang bersama belasan 
keluarga korban gagal ginjal 
akut pada anak (GGAPA) dari 
sekitar Jabodetabek. Kepada  
para wakil rakyat, dia bertutur 
bagaimana Sheena Almaera 
Maryam, sang anak, dirujuk 
ke rumah sakit nasional karena 
tidak bisa buang air kecil. 
Setelah masuk RSCM, si kecil 
Sheena yang baru berusia 5 
tahun koma dan mengalami 
pendarahan di beberapa 
bagian: hidung dan lambung 
di antaranya. ’’Dia tidak bisa 
bergerak sama sekali,” 
tuturnya. 

Saat ini, kata dia, Sheena 

sudah tidak menjalani cuci 
darah lagi dan dipindahkan 
ke ruang perawatan. Tapi, dia 
tidak lagi bisa merespons apa-
apa. Dokter pun tidak mem-
berikan obat antidotum lagi. 
Sudah terlambat, kata si dokter 
seperti ditirukan Desi, karena 
racun sudah menjalar ke 
seluruh tubuh Sheena, bahkan 
sampai otak.

Beberapa bagian tubuh Sheena 
juga terpaksa harus dilubangi 
karena organ tubuhnya tidak 
berfungsi lagi. Upik sekecil itu 
betul-betul berjuang untuk hidup 
dalam arti yang seharfiah 
mungkin. 

’’Sekarang Sheena bertahan 
sendiri, Ibu-Bapak. Sheena 
sendiri yang bisa bertahan, 
dia sendirian sekarang,” tangis 
Desi semakin kencang. Mereka 
yang duduk di kanan-kirinya 
memberinya tisu untuk 
mengusap air mata.

Charles Honoris yang 
memimpin rapat berusaha keras 
menahan tangis. Saleh Partaonan 

Daulay, anggota komisi IX, juga 
berusaha tegar mendengar cerita 
Desi, tapi tetap saja matanya 
tampak basah. 

Kisah yang dituturkan Safitri 
Puspa Rani, ibu korban GGAPA 
lain, tak kalah merobek hati. 
Buah hatinya, Pang Hegar, yang 
baru berusia 8 tahun malah 
sudah berpulang dihajar gagal 
ginjal akut pada 15 Oktober 
tahun lalu.  ’’Batang otak anak 
saya sudah mati, paru-parunya 
sudah tidak bekerja,” kata Safitri 
di sela sesenggukan mengenang 
sang anak. 

Ratusan anak jadi korban gagal 
ginjal akut yang memuncak 
pada akhir tahun lalu. Menteri 
Kesehatan Budi Gunadi Sadikin 
menyebut penyebabnya adalah 
cemaran EG (etilen glikol) dan 
DEG (dietilen glikol) di obat 
sirup. 

Kinerja Badan Pengawasan 
Obat dan Makanan (BPOM) 
pun menjadi sorotan luas. Ba-
nyak pihak menuntut peme-
 rintah bertanggung jawab, di 

anta  ranya Wakil Ketua Badan 
Perlindungan Konsumen Indo-
nesia Mufti Mubarok. Menurut 
Mufti, bentuk tanggung jawab 
itu salah satunya dengan 
memberikan kompensasi 
kepada keluarga korban.  

Seperti yang dialami Sheena 
dan Pang, penderitaan Umar 
Abu Bakar, putra Siti Suhardianti, 
juga dimulai dengan demam 
pada 10 September 2022. Setelah 
tiga hari, dia pun membawa 
bocah 2 tahun itu ke klinik 
terdekat karena demamnya 
semakin tinggi. 

Pulang dari sana, dia pun 
meminumkan obat resep 
dokter. Esoknya, dia mulai 
merasa ada yang aneh dari 
anaknya karena tak kunjung 
buang air kecil. Khawatir, Umar 
pun dibawanya ke rumah sakit 
di Jatih Asih, Bekasi.

Tiga hari di rumah sakit itu, 
tidak ada diagnosis apa pun 
yang dikeluarkan dokter. 
Sedangkan kondisi Umar mulai 
memprihatinkan. Tubuhnya 

membengkak.  ’’Mata, wajah, 
kaki, semuanya bengkak. Tiga 
hari anak saya tidak pipis,” mata 
Siti langsung berkaca-kaca ketika 
ditemui seusai audiensi di 
kompleks parlemen.

Ketika dibawa ke RSCM, Siti 
demikian terpukul saat dokter 
langsung menyatakan bahwa 
dia harus menerima apa pun 
yang akan terjadi. Sebab, semua 
anak yang mempunyai gejala 
sama, tidak ada yang bisa bertahan. 
Mereka semua meninggal.  ’’Saya 
langsung down,” katanya.

Sejak saat itu, dia hanya 
mendengar penurunan kondisi 
kesehatan  anaknya. Sampai 
akhirnya Umar meninggal pada 
24 September.  Saleh Partaonan 
Daulay berjanji memperjuangkan 
nasib para keluarga korban. 
Sejak awal dia menyatakan 
bahwa para korban harus diberi 
santunan. Bahkan, dia meminta 
anggaran Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) sebesar 
Rp90 triliun dipotong dan 
digunakan untuk mengatasi 

masalah tersebut.
Sebagai bentuk empati dan 

pertanggungjawaban moral, 
dalam audiensi kemarin, Saleh 
menyatakan akan menyum -
bangkan uang Rp20 juta bagi 
para korban. Dia pun mengajak 
anggota lain untuk menyisihkan 
sebagian uang.  ’’Saya harap 
teman-teman juga melakukan. 
Kita keluarkan duit kita dulu, 
kemudian kita tekan negara 
untuk membantu,” katanya.

Charles Honoris melakukan 
hal yang sama. Dia menyum-
bangkan Rp50 juta. Komisi IX 
juga memberikan bantuan 
Rp50 juta setelah audiensi 
selesai. Dia juga mendesak 
negara bertanggung jawab dan 
menuntaskan masalah 
tersebut.

Netty Prasetiyani, anggota 
komisi IX lainnya, menegaskan 
bahwa selain Kemenkes, BPOM 
pun harus bertanggung jawab. 
Menurut dia, seharusnya kepala 
BPOM mundur karena tidak 
mampu mengatasi persoalan 

tersebut.  ’’Jika tidak mau 
mundur, kami akan menyurati 
Presiden Joko Widodo untuk 
mencopotnya,” katanya.

Al Araf, tim advokasi untuk 
k e m a n u s i a a n  y a n g 
mendampingi para korban, 
menyatakan, pemerintah abai 
dalam masalah itu. Pemerintah 
pernah menyatakan akan 
menangani persoalan tersebut, 
tapi itu hanya janji karena 
sampai sekarang para korban 
tidak mendapatkan penanganan 
yang serius. ’’Republik ini tidak 
punya tanggung jawab,” 
katanya. 

Untuk menuntut tanggung 
jawab itu, Desi memohon 
bantuan para wakil rakyat. Untuk 
anaknya, untuk anak-anak lain 
yang juga menjadi korban. 
’’Sheena tidak bisa berjuang 
sendiri, Ibu-Bapak. Sheena butuh 
pertolongan Ibu-Bapak. Saya 
datang ke sini untuk mem-
perjuangkan nasib anak-anak 
kami,” ucapnya dengan suara 
bergetar. (*/c7/ttg)

Sheena Tidak Bisa Berjuang Sendiri, Sheena Butuh Bantuan Ibu-Bapak
Sambungan dari Hal 1

346 Remaja Bogor Nikah Dini
perkara terdaftar hingga sidang 
pertama pada umumnya adalah 
satu hingga dua pekan,” 
jelasnya.

Selain itu, para pemohon juga 
harus membawa seluruh surat 
atau dokumen asli yang 
fotokopinya telah diserahkan 
pada saat mendaftarkan perkara. 
Permohonan dispensasi kawin 
akan dikabulkan hakim, jika 
terbukti di persidangan bahwa 
anak para pemohon telah siap 
secara lahir dan batin untuk 
menikah, serta tidak ada 
halangan secara syar'i untuk 
menikah.

"Jika permohonan dispensasi 
kawin dikabulkan hakim, 
selanjutnya para pemohon harus 
menyerahkan salinan penetapan 
tersebut kepada KUA, dan 
selanjutnya anak pemohon yang 
belum berusia 19 tahun itu dapat 
menikah dan mencatatkan 
perkawinannya secara resmi, 
serta memperoleh buku nikah," 
ucapnya. 

Di bagian lain, pemerintah 
bakal me-review metode 
edukasi seksual atau kesehatan 
reproduksi (kespro) untuk para 
remaja. Hal itu dilakukan 
setelah maraknya permohonan 
dispensasi kawin  dengan 
alasan telah berbadan dua.

Asisten Deputi Pemenuhan 
Hak Anak atas Pengasuhan 
dan Lingkungan Kementerian 
Pemberdayaan Perempuan 
dan Perlindungan Anak 
(KPPPA) Rohika Kurniadi 
Sari mengatakan, sosialisasi 
terkait kespro sejatinya telah 
dilakukan. Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) pun 
sudah cukup gencar melakukan 
tugas dan fungsinya.

Kendati begitu, melihat 
fenomena diska karena hamil 
duluan, KPPPA akan menilik 
kembali metode edukasi 
seksual/kespro pada remaja. 
Rohika curiga pendekatan yang 
dilakukan sudah tidak relevan 
dengan generasi saat ini. 
”Jangan-jangan komunikasinya 
perlu kita review lagi. Sudah 
nggak bisa lagi pakai model 
jadul,” ungkapnya kemarin 
(26/1). 

Pihaknya akan kembali 
menjalin komunikasi dengan 

para remaja tentang apa saja 
yang mereka ketahui mengenai 
kespro ini. Juga yang mereka 
butuhkan untuk paham menge-
 nai kespro. ”Apa yang dia mau. 
Kebutuhannya bagaimana. Nanti 
konsep dibangun,” katanya. 
Upaya edukasi seksual akan 
dibantu tim posyandu remaja. 
Pemda pun diminta proaktif 
membantu sosialisasi. 

Rohika mendesak pemda 
membuat aturan-aturan jelas 
mengenai perkawinan anak. 
Aturan ini bukan sekadar 
deklarasi di tingkat kabupaten/
kota, tapi bisa diturunkan hingga 
peraturan desa. Misalnya soal 
sosialisasi perkawinan minimal 
usia 19 tahun, pemberian sanksi 
administratif bagi aparat desa 
yang melakukan perkawinan 
anak, hingga mengevaluasi ulang 
pemberian bantuan sosial bagi 
kepala keluarga yang melakukan 
perkawinan anak. 

Dorongan untuk evaluasi 
pendidikan seksual juga 
disampaikan pemerhati anak 
Retno Listyarti. Mantan 
komisioner Komisi Perlindungan 
Anak Indonesia (KPAI) itu 
mengatakan, pendidikan seksual 
sudah ada di kurikulum. 

Namun, faktanya, sebagian 
besar remaja tidak paham 
dengan kondisi kesehatan 
reproduksinya. Seperti siklus 
menstruasi hingga proses 
terjadinya kehamilan. ”Mungkin 
materi dan cara menyam -
paikannya perlu dievaluasi. 
Mungkin juga cara pandang 
guru tentang pendidikan seks 
masih menganggap ini tabu,” 
tuturnya. 

Diakuinya, hingga saat ini 
pendidikan seks masih dianggap 
tabu oleh sebagian masyarakat. 
Stigma yang terbangun, 
pendidikan seks itu hanya 
konsumsi orang dewasa. Padahal, 
seharusnya anak sudah 
mendapatkan pendidikan seks 
sejak balita. Tentu saja, pelajaran 
yang diberikan disesuaikan 
dengan usia. ”Ini PR pemerintah 
untuk menyadarkan orang 
dewasa dulu,” tegasnya. Jika 
dibiarkan mencari tahu dan 
belajar sendiri, anak justru 
mudah terpapar konten 
pornografi. (cok/cr1/jpg/d)

“Masalah stunting itu juga 
masalah mengenai bagaimana 
kita menyiapkan prahamil dan 
saat hamil, penting,” 
katanya.

Menurut dia, penyelesaian 
permasalahan stunting saat 
anak masih di dalam kandungan 
akan lebih mudah. “Jangan 
sampai mau nikah ada anemia. 
Kurang darah, itu nanti kalau 
hamil, kalau ini enggak 
diselesaikan, anaknya menjadi 
stunting,” kata Jokowi.

Jika pernikahan dini masih 
ada, dikhawatirkan target 
penurunan angka stunting 
hingga 14 persen pada 2024 
tidak tercapai. Pemerintah 
memang menargetkan stunting 
ditekan. Kemarin Jokowi 
mengumumkan angka stunting 
terus turun. 

Menurut Studi Status Gizi 
Indonesia (SSGI) yang dilakukan 
Kementerian Kesehatan pada 
2014, prevalensi stunting 
mencapai 37 persen. Lalu, survei 
terakhir pada 2022 yang hasilnya 
diumumkan kemarin, prevalensi 
stunting di Indonesia mencapai 
21,6 persen. ’’Target yang saya 
sampaikan 14 persen pada 2024 
harus bisa kita capai,’’ 

ujarnya.
Stunting dapat memengaruhi 

kualitas sumber daya manusia. 
Tidak hanya berdampak pada 
kondisi fisik anak, tapi juga 
kesehatan hingga kemampuan 
berpikir anak. ’’Munculnya 
penyakit-penyakit kronis yang 
gampang masuk ke tubuh 
anak,” kata Jokowi.

Pada kesempatan itu, Kepala 
BKKBN Hasto Wardoyo 
mengatakan bahwa setidaknya 
ada 2 juta pasangan yang 
menikah dalam satu tahun. 
Dari jumlah tersebut, sebanyak 
1,6 juta perempuan hamil pada 
tahun pertama pernikahan. 
Lalu, sekitar 400 ribu bayi yang 
lahir mengalami stunting. 
’’Kalau ada anemia, gizi kurang, 
jangan hamil dulu. Mereka 
boleh hamil setelah stabil. Di 
situ peran BKKBN untuk 
memberikan kontrasepsi 
terlebih dahulu,” ujarnya.

Perempuan dengan usia di 
bawah 20 tahun masih 
memerlukan makanan untuk 
sumber energi pertumbuhan 
fisik. Ketika perempuan di bawah 
20 tahun mengandung, kalsium 
diambil oleh janinnya. Ibunya 
akhirnya tumbuh tidak maksimal. 
Hal serupa bisa dialami janin.

Sementara itu, Asisten Deputi 

Pemenuhan Hak Anak Atas 
Pengasuhan dan Lingkungan 
Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (KPPPA) Rohika Kurniadi 
Sari mengungkapkan, 
pemberian dispensasi kawin 
harus melalui sejumlah 
persyaratan, baik untuk hakim 
maupun pemohon. 

Hakim wajib tersertifikasi dan 
paham konvensi hak anak. 
Kemudian, ada kewajiban untuk 
memberikan nasihat-nasihat 
soal dampak perkawinan dini 
pada anak sebelum memberikan 
keputusan atas permohonan 
dispensasi kawin.

Kemudian, setelah putusan 
diambil, kata Rohika, entah 
itu diloloskan atau ditolak, 
pemerintah daerah (pemda) 
wajib mengawal mereka. Hal 
tersebut dilakukan untuk 
menghindari adanya praktik 
nikah siri bagi pasangan yang 
ditolak diskanya. Keputusan 
itu justru lebih berbahaya 
karena tak tercatat.

Selain itu, dinas PPPA harus 
aktif mendampingi untuk 
memberikan konseling. ”Ini 
tolong datanya direspons, 
dijangkau, dikoordinasikan 
segera. Jangan didiamkan,” 
tegasnya. (ind/jpg)

 Anak Rawan Stunting

Angka itu mengacu pada 
putusan dispensasi kawin yang 
dikeluarkan Pengadilan Agama 
Bogor dan Pengadilan Agama 
Cibinong. Berdasar rekapitulasi 
data yang diterima Radar Bogor, 
kasus pernikahan dini paling 
banyak terjadi di Kabupaten 
Bogor dengan 295 perkara di 
tahun 2022. Sementara untuk 
Kota Bogor 51 perkara di tahun 
yang sama. 

Dispensasi kawin adalah 
pemberian izin oleh pengadilan 
kepada calon suami/istri yang 
belum berusia 19 tahun untuk 
melangsungkan pernikahan. 
Permohonan ini harus diajukan 
oleh orang tua yang hendak 
menikahkan anaknya yang 
belum berusia 19 tahun. 

Jika melihat data, angka 
pernikahan dini mengalami 
peningkatan saban tahun. Faktor 
terbesar pendorongnya adalah 
hamil di luar nikah. "Dengan 
mempertimbangkan kesehatan 
dan masa depan pasangan 
tersebut, kami berikan izin 
dispensasi kawin," ujar Panitera 
Pengadilan Agama Cibinong, 
Pariyanto. Dia mengatakan, 
peningkatkan jumlah pengajuan 
dispensasi kawin terjadi di masa 
pandemi Covid-19 dengan 387 
perkara. 

Terpisah, Panitera Muda 
Hukum, Pengadilan Agama 
Bogor Kelas 1A, Hermansyah 
menjelaskan peningkatan 
jumlah perkara dispensasi 
kawin terjadi hampir di seluruh 
Indonesia. Hal itu  diakibatkan 
adanya peningkatan batas usia 

menikah menjadi 19 tahun 
berdasarkan Undang-Undang 
Nomor 16 Tahun 2019 tentang 
Perubahan Undang-Undang 
Nomor 1 Tahun 1974 tentang 
Perkawinan.

Dia menyebut kebanyakan 
anak pemohon dispensasi kawin 
baru berumur 17 tahun, dan 
kebanyakan dari mereka hanya 
lulusan SD dan SMP. Hermansyah 
menjelaskan dalam memeriksa 
dan memutuskan perkara 
dispensasi kawin, Pengadilan 
Agama Bogor berpedoman pada 
Peraturan Mahkamah Agung 
Nomor 5 Tahun 2019 tentang 
Pedoman Mengadili Permoho-
nan Dispensasi Kawin. 

"Setelah perkara terdaftar, 
para pemohon akan dipanggil 
untuk menghadap ke 
persidangan. Jarak antara 

98 Persen Takut, 
Dua Persen Excited

JAKARTA–Setelah lebih dari dua tahun tertunda, 
konser tunggal Raisa Andriana yang bertajuk Raisa 
Live in Concert siap digelar di Stadion Utama Gelora 
Bung Karno (SUGBK), Jakarta, pada 25 Februari 
mendatang. Raisa pun memaparkan sejumlah persiapan 
yang dilakukannya.

Selain vokal, Raisa juga memperhatikan masalah 
stamina. Dia sadar bahwa konser tersebut akan 
menguras energinya. Sebab, panggung dibuat megah 
dengan luas 60 meter. 

Raisa akan berganti kostum lebih dari dua kali. Tak 
ingin kondisi tubuhnya drop, istri presenter Hamish 
Daud itu menjalani latihan kardio empat kali dalam 
seminggu. Raisa menyebutkan, latihan fisik itu 
dilakukannya sejak tahun lalu hingga mendekati hari 
H. ’’Tapi kadang badminton, pilates. Pokoknya semua 
yang ke kardio,’’ ujar Raisa saat konferensi pers di 
SUGBK, Jakarta, kemarin (26/1). 

Menurut dia, kardio juga memengaruhi kualitas 
suara. ’’Karena memang kardio sangat berpengaruh 
ke napas, biar otot-otot diafragmanya lebih kuat untuk 
nahan ngos-ngosan,’’ tutur Raisa. 

Perempuan 32 tahun itu membocorkan konsep 
penampilannya. Salah satunya ngedance. ’’Aku mengikuti 
koreografi yang udah direncanakan biar meng-cover 
pesan lagunya. Jadi, akan ada movement tetap dengan 
style aku,’’ terangnya. 

Raisa pun tak sabar sekaligus nervous menanti konser 
bersejarah dalam perjalanan kariernya itu akan dihelat 
beberapa minggu ke depan. ’’Jujur ya, mungkin 98 
persen takut, baru dua persennya excited. Terus kayak 
kepikiran apa ya yang kurang? Tapi, alhamdulillah, tim 
di belakang aku udah sering ngerjain show internasional 
di Indonesia,’’ paparnya. (shf/c18/ayi)

 JAKARTA–Korlantas terus 
membuat terobosan. Salah 
satu yang terbaru adalah pelat 
kendaraan yang disematkan 
chip radio frequency identi-
fication (Chip RFID). Bukan 
hanya untuk mendeteksi 
identitas kendaraan, namun 
juga akan mengubah cara 
pembayaran masuk ke jalan 
tol. Tidak perlu lagi tap manual, 
kendaraan langsung lewat 
hingga mampu mengurangi 
kemacetan masuk jalan tol. 

Penggunaan chip RFID ini 

bakal berlaku dalam waktu dekat. 
Sebab, aturannya telah masuk 
dalam Peraturan Polri Nomor 
7/2021 tentang Registrasi dan 
Identifikasi (Regident) Kendaraan 
Bermotor. Artinya, hanya tinggal 
menunggu waktunya. 

Direktur Registrasi dan 
Identifikasi (Dirregident) 
Korlantas Polri Brigjen Yusri 
Yunus menuturkan bahwa 
setelah mengubah warna pelat 
nomor kendaraan dari hitam 
ke putih, selanjutnya pelat 
tersebut akan disematkan chip 

RFID untuk tujuan melengkapi 
keamanannya. ”Dengan chip 
RFID ini akan muncul data 
kendaraannya di Command 
C e n t e r  K o r l a n t a s ,” 
terangnya. 

Data kendaraan ini akan 
sangat lengkap. Tidak hanya 
nomor mesin dan nomor 
rangka, bahkan ditargetkan 
untuk merekam history dari 
kendaraan dan pemilik 
kendaraan tersebut. Apakah 
pernah terlibat kecelakaan. 
Apakah pernah melanggar lalu 

lintas. ”Identitas dari pemilik 
kendaraan muncul semua. 
Inilah yang kami rancang,” 
tuturnya. 

Mengapa history kendaraan 
dibutuhkan? Dia menuturkan 
bahwa sebenarnya terhubung 
dengan konsep besar yang 
dibuat Korlantas. Yakni, merit 
sistem mengemudi di 
Indonesia. Ada 12 poin yang 
direncanakan untuk diterapkan 
dalam merit sistem. ”Jadi, 
semua memiliki 12 poin awal. 
Kalau melanggar, poin akan 

berkurang,” terangnya. 
Setelah 12 poin itu habis. Sudah 

habis pula karir mengemudi 
pelanggar tersebut. Namun 
begitu, nantinya pengadilan 
yang akan memutuskan apakah 
poin itu habis atau dengan kata 
lain dilarang mengemudi 
selamanya. ”Salah satu 
pelanggaran yang poinnya 
langsung habis itu tabrak lari,” 
paparnya. 

Berlanjut ke chip RFID, dia 
me  nerangkan bahwa chip 
tersebut memiliki fungsi pem-

  bayaran. Seperti, jalan tol dan 
parkir kendaraan.  ”Akan terin-
 tegrasi dengan jalan tol,” terang-
nya kemarin. 

Jadi, saat masuk ke jalan tol, 
chip akan terdeteksi. Yang secara 
otomatis akan langsung 
memotong saldo e-tol. Mobil 
masuk tol tidak perlu lagi 
melakukan tap kartu e-tol. ”Tidak 
lagi ngantri masuk jalan tol, 
mobil langsung masuk saja,” 
paparnya. 

Menurutnya, teknologi tersebut 
ditujukan untuk mene  kan 

kemacetan akibat masuk jalan 
tol. Kalau sekarang, antrian bisa 
panjang karena harus tap. ”Ke-
 depan, dijamin tidak ada lagi 
antrian masuk jalan tol. Kami 
merancang itu,” ujarnya. 

Fungsi pembayaran lainnya, 
bisa untuk membayar parkir di 
mal dan perkantoran. Dia 
mengatakan, dengan teknologi 
ini jelas akan mengurangi kema-
cetan di sekitar pintu masuk dan 
keluar pusat perbelanjaan. ”Ini 
termasuk pembayaran parkir di 
mal,” ungkapnya. (idr/Ygi)

Pelat Kendaraan Chip, Hilangkan Tap di Jalan Tol

Sambungan dari Hal 1

Sambungan dari Hal 1
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Tidak hanya wajah, riasan 
para pelajar itu pun merambat 
sampai ke bagian bahu para 
model. Mereka dengan mahir 
mengukir berbagai gambar.

Ada yang menggambar bunga, 
ada yang menggambar Lawang 
Salapan, ada juga yang menye-
rupai snowgirl.

Sejumlah model ini sengaja 
dirias oleh murid SMKN 3 Kota 
Bogor dalam ajang kreativitas 
siswa akhir atau kelas 12, yang 
akan melaksanakan uji 
kompetensi keahlian.

Kepala SMKN 3 Kota Bogor, 
Tatang Komarudin mengatakan, 
uji kompetensi keahlian ini 

penting dilakukan, agar para 
siswa yang lulus memiliki 
kemampuan dalam menunjang 
pekerjaan kecantikan yang 
semakin terbuka lebar. 

“Perusahaan-perusahaan 
sekarang tidak hanya mene-
rima prakerin (praktek kerja 
industri) tetapi juga sudah 
masuk ke tahap rekrutmen 
untuk tenaga kerja seperti itu,” 
kata Tatang.

Sejauh ini, kata Tatang, 
lulusan SMKN 3 sudah berkarir 
di banyak tempat. Termasuk 
perusahaan besar yang me-
miliki produk ternama, bagi 
kebutu han produk kecantikan 
dunia. 

Sebagian lainya memilih 

menjadi pengusaha muda atau 
merintis bisnis berskala 
besar.

Sementara itu, Ketua panitia 
acara, sekaligus Humas SMKN 
3 Kota Bogor Noer Hafifah 
menerangkan, acara ini 
bertujuan untuk menggali 
kreatifitas murid.

Mereka berkreasi dengan 
idenya untuk membuat tam-
pilan yang bisa memukau.

“Disitu memang anak anak 
dididik oleh kami untuk dari 
membuat tema atau judul. 
Kemudian membuat desain-
nya selanjutnya anak meng-
kreatifitaskan. Jadi, pure ini 
adalah ide anak anak. Tidak 
ada anak yang nyontek,” kata 

Noer.
Dalam pagelaran rias fan-

tasy ini, perias dinilai untuk 
menentukan kelulusannya 
nanti.

“Nah, untuk penilaian ini 
memang kita ada nilai raport 
dan masuk juga ijazah. Sekarang 
kan tidak ada UN. Nah, ini ujian 
praktiknya,” jelas dia.

Terkait sistem penilaian yang 
dilakukan, kata Noer, pihaknya 
melihat proses yang dilakukan 
oleh pelajar.

“Mereka menentukan tema 
terlebih dahulu. Namanya juga 
fantasi. Mereka sudah punya 
angan-angan modelnya seperti 
apa, dan mengerjakannya apa,” 
tukas dia.(ded/c)

Pelajar SMK Adu Imajinasi

berbagai kuliner otentik, 
fashion, hingga perbankan, 
mengisi bazar yang berlangsung 
di Vihara Dhanagun, sejak 
Kamis (26/1).

Ketua Bogor Street Festival 
CGM 2023, Arifin Himawan 
mengatakan, pembukaan bazar 
juga menampilkan pertunjukan 
seni dan budaya setiap harinya. 
Termasuk liong dan barongsai, 
hingga puncak acara pada 5 
Februari mendatang.

“Ada tari merak, serta bebe-
rapa penampilan lainnya. Ada 
juga lomba menggambar yang 
diinisasi oleh Disdik Kota 
Bogor,” kata Ahim.

Menghadirkan 32 tenant, dia 
menyebut, rangkaian Bogor 
Street Festival CGM tahun ini 
sebenarnya sudah dilakukan 
dengan kegiatan sosial. Yaitu 
berkunjung ke salah satu panti 
jompo di Kota Bogor.

“Di sana kami mengadakan 
acara dengan orang tua,” ucap 
dia.

Di tempat yang sama, 
membuka bazaar, Wali Kota 
Bogor, Bima Arya memprediksi, 
bahwa Bogor Street Festifal 

CGM yang berlangsung pada 
Minggu, 5 Februari mendatang, 
bakal diselenggarakan lebih 
meriah. Perputaran uang saat 
even tahunan itu diperkirakan 
mencapai lebih dari Rp5 
miliar.

“Jadi tanda-tanda bahwa Cap 
Go Meh tahun ini lebih meriah 
sudah terasa dan terlihat, 
rangkaiannya disemarakan 
banyak pihak, dan warga juga 
sangat antusias,” kata Bima. 

Bima juga meyakini, Bogor 
Street Festival CGM 2023 dapat 
mendongkrak ekonomi masya-
ra kat, baik para pelaku UMKM, 
dan pengusaha yang bergerak 
dibidang pariwisata.

“Bisa dibayangkan, kalau 
lebih dari 100.000 orang datang, 
masing-masing mininal 
membelanjakan Rp50.000, 
sudah ada Rp5 miliar perputaran 
uangnya,” ungkap Bima.

Tak hanya itu, imbas dari 
kegiatan tersebut juga terasa 
pada pengusaha hotel. Lantaran 
sudah banyak wisatawan yang 
memesan kamar hotel jauh-
jauh hari. 

“Hotel-hotel sudah penuh,” 
ucap Bima.

D i a ku i 

dia, saat ini Pemerintah Kota 
(Bogor) bersama jajaran 
Forkopimda, dan panitia 
pelaksana Bogor Street Festival 
2023, terus melakukan 
konsolidasi menyiapkan semua 
tahapan-tahapan agar 
matang. 

Kemudian, menyosialisasikan 
kepada semua warga Bogor 
dan pengunjung Bogor Street 
Festival CGM 2023, terkait 
dengan titik kantong-kantong 
parkir yang telah disiapkan.

Adapun kantong parkir yang 
disiapkan pada saat perhelatan 
tersebut, dimulai dari Balai Kota 
Bogor, Bakorwil, Kantor Badan 
Perencanaan Pem banguan 
Daerah (Bappeda), pelataran 
Dinas Kearsipan dan Perpus-
takaan, hingga lahan parkir yang 
ada di Budi Mulia. 

Dalam kesempatan tersebut, 
Bima Arya mengajak warga 
Jakarta dan sekitarnya yang 
ingin menyaksikan Bogor Street 
Festival CGM 2023 untuk datang 
langsung ke Kota Bogor.

“Tapi perlu digaris bawahi, 
apabila ada hal-hal yang lain, 
tentunya harus menyesuaikan 
dengan kegiatan ini,” imbuh 
Bima. (ded/c)

Kemeriahaan 
Bogor Street Festival Dimulai

Bekerja efektif selama dua 
bulan penuh, panitia Bulan 
Dana PMI Kota Bogor akhirnya 
menyetorkan uang sebesar 
Rp689 juta ke Wali Kota Bogor, 
Bima Arya, kemarin.

Jumlah itu, diketahui telah 
dipotong 10 persen dari dari 
jumlah total keseluruhannya, 
sebesar Rp772 juta, sebagai 
biaya upah pungut. Informasi 
tersebut dibeberkan Ketua 
Bulan Dana, Muzakkir.

Dia menyebut, jumlah bu-
lan dana tahun 2022 itu, 
melonjak 110 persen dari 
besaran di tahun 2021, yang 

hanya Rp402 juta.
“Namun dari besaran tersebut 

masih ada yang belum 
menyetorkannya, yakni Kebun 
Raya Bogor sebesar Rp50 juta,” 
tutur Muzzakir.

Setelah diterima oleh Wali 
Kota Bogor, dana tersebut 
kemudian diserahkan langsung 
ke PMI Kota Bogor.

Menurut Ketua PMI Kota 
Bogor, Edgar Suratman, dana 
yang telah dikumpulkan, akan 
digunakan untuk sejumlah 
keperluan. Di antaranya 
pembinaan relawan, promosi 
kesehatan, pembelian sa ra-
na, penanggulangan bencana, 
dan melengkapi sarana donor 

darah. 
Adanya dana tersebut, 

diharapnya dapat menambah 
kapasitas dan kapabilitas 
PMI.

Edgar juga menargetkan, 
dapat mengumpulkan donor 
darah sebanyak 4000 
kantong.

“Kami upayakan donor darah 
bisa meningkat dan mencapai 
target itu. Sehingga bisa 
memenuhi kebutuhan darah, 
tidak hanya di Kota Bogor, tapi 
juga wilayah sekitar, seperti 
Kabupaten Bogor, Cianjur, 
Sukabumi, dan Jakarta,” ujar 
Edgar.

Mengingat, kata dia, stok 

darah PMI selama ini, 
digunakan untuk wilayah Kota 
Bogor sebesar 52 persen. 
Sisanya, 48 persen untuk 
wilayah sekitar.

Edgar menegaskan, PMI bakal 
memanfaatkan dana yang 
diberikan itu, sebaik mungkin 
untuk warga Kota Bogor. Juga 
akan memanfaatkan setiap 
peluang yang dapat 
memberikan penguatan bagi 
PMI Kota Bogor. Termasuk 
penguatan pada relawan.

“Semoga terus ada 
peningkatan terkait dengan 
keterampilan, pengetahuan, 
serta kompetensi para relawan,” 
ucap dia. (cr1/c)

Sukses Kumpulkan Pemasukan Dana 
Hingga Rp772 Juta

Puluhan Pelajar SDIT Kemuning Cegah Perundungan 

untuk disun tik vaksin rabies, 
dari Dinas Ketahanan Pangan 
dan Per tanian (DKPP) Kota 
Bogor.

Kepala Bidang Peternakan 
DKPP, drh. Anizar menjelaskan, 
vaksinasi yang diberikan secara 
gratis itu, bertujuan untuk 
mencegah adanya penularan 
rabies dari hewan ke manusia. 
Hal itu penting, mengingat 
rabies termasuk penyakit 
zoonosa, yang dapat menular 
kepada manusia. 

“Penyakit ini sangat berbahaya 
dan belum ada obatnya. Jika 

gejala klinis sudah timbul, 
maka selalu diikuti dengan 
kematian pada hewan maupun 
manusia,” tutur Anizar.

Penyakit yang disebabkan 
oleh virus yang menyerang 
susunan syaraf pusat itu, 
biasanya ditularkan oleh hewan 
berdarah panas, seperti anjing, 
kucing, kera, musang, tikus, 
dan lainnya.

Dalam kegiatan kali ini, Anizar 
menyebut, DKPP menyediakan 
sebanyak 80 dosis vaksin pada 
kesempatan itu.

Namun, lanjut dia, DKPP masih 
memiliki 300 dosis vaksin yang 
bakal diberikan kepada hewan 

peliharan warga Kota Bogor, 
hingga Maret mendatang.

Pasalnya, kata Anizar, permin-
taan vaksinasi rabies di Kota 
Bogor cukup tinggi. Maka dari 
itu, DKPP berkomit men untuk 
terus memenuhi permintaan 
tersebut, dengan cara jemput 
bola ataupun membuka 
pelayanan di Puskeswan, yang 
terletak di Kantor DKPP, 
Kelurahan Cipaku.

“Banyak masyarakat yang 
kesulitan membawa hewannya 
ke Puskeswan atau klinik. 
Makanya kami lakukan jemput 
bola. Kami usahakan untuk 
berkeliling Kota Bogor sekali 

dalam sebulan. Minggu depan 
akan kami buka di Kecamatan 
Bogor Barat,” tutur Anizar.

Di tempat yang sama, Lurah 
Cipaku, Cucu Hanapi 
mengapresiasi kegiatan 
vaksinasi yang dilakukan DKPP. 
Menurut dia, vaksin rabies 
sangat bermanfaat bagi 
keamanan masyarakat. Terlebih 
di wilayahnya, banyak 
masyarakat yang memiliki 
hewan peliharaan, seperti 
anjing dan kucing. 

“Mudah-mudahan bisa 
menjadi agenda rutin. Minimal 
setahun satu-dua kali digelar 
di sini,” harapnya. (cr1/c)

Kucing Hingga Anjing Antre Vaksin

BOGORPuluhan murid 
Sekolah Dasar Islam Terpadu 
atau SDIT Kemuning, dengan 
antusias mengikuti seminar 
pendidikan yang digelar komite 
sekolah pada Kamis (26/1). 

Mereka tampak riang dan 
aktif mengikuti setiap sesi 
seminar yang disampaikan 
oleh Anggia Chrisanti, Psikolog 
Anak, Subid Anak dan Balita, 
Direktorat Rehabilitasi Sosial 
Kemenenterian Sosial. 

Ketua Panitia, Tri Windarti 
menjelaskan, seminar men-
ja di upaya komite sekolah 
me ngedukasi para siswa-siswi 
mengenai pengendalian emo-
si serta membentuk karakter 
anak sehingga tumbuh dengan 
lebih baik. 

“Selain itu para orang tua juga 
tengah khawatir dengan perilaku 

bullying atau perundungan yang 
akhir-akhir ini banyak terjadi. 
Kami berharap dengan seminar 
perilaku buruk itu dapat 
dihindarkan dan tidak terjadi 
di sekolah ini,” tutur dia. 

Lewat wawasan dan penge-
tahuan yang disampaikan, 
Winda ingin para siswa-siswi 
SDIT Kemuning dapat me-
milah tindakan baik dan buruk, 
serta membuat lingkungan 
seko lah menjadi tempat yang 
nyaman. 

Kepala SDIT Kemuning, 
Pratama Ardian Jaya 
menuturkan seluruh siswa-
siswinya ikut menjadi peserta 
seminar. Terdiri dari kelas 1-5 
yang berjumlah 70 orang. 

Tama mengakui, perubahan 
yang terjadi membawa anak 
muridnya butuh mendapatkan 

bimbingan soal pengendalian 
emosi. Menurutnya, para siswa-
siswi terkadang belum tepat 
menempatkan emosi dalam 
dirinya. 

“Kondisi lingkungan anak, 
pergaulan seperti perkembangan 
media sosial dan pembelajaran 
daring membuat mereka butuh 
arahan terutama soal cara 
bergaul dengan teman sebayanya. 
Terlebih mereka mulai menginjak 
usia remaja,” terangnya. 

Oleh karena itu, ia berharap 
seminar dapat membuat para 
siswa dapat mengendalikan 
emosi serta mengenali dirinya 
sendiri. “Mudah-mudahan sete-
lah mengenal diri secara lahir, 
batin, pikiran, dan hati semoga 
mereka bisa meraih prestasi 
yang baik,” harap Tama. 

Ketua Yayasan Satijahardja, 

Ratna Achirawati mengapresiasi 
langkah Komite Sekolah SDIT 
Kemuning, mengadakan 
seminar soal psikolog anak. 
Ia melihat, kegiatan tersebut 
bukan hanya bermanfaat 
anmun juga diminati oleh para 
siswa-siswi 

“Semoga ini tidak hanya 
sekali, namun dapat terus 
dilaksanakan minimal setahun 
sekali. Agar anak bisa me-
numbuhkan perasaan dan jiwa 
yang lebih baik. Emosi yang 
tinggi dan bisa mereda,” tutur 
Ratna. (cr1/c)

mempertanyakan rotasi ASN 
di akhir masa jabatan Wali Kota 
Bogor, Bima Arya.

Pertanyaan itu dilontarkan 
warga, di kolom komentar pada 
unggahan akun resmi Instagram 
Wali Kota Bogor Bima Arya.

Pantauan Radar Bogor, komen-
tar itu terlihat pada unggahan 
Bima, saat mengunjungi Vihara 

Dhanagun, yang diunggahnya 
tanggal 24 Januari 2023.

Akun Instagram bernama @
fikzimsssss mempertanyakan 
terkait pelantinkan di Kota 
Bogor. Dia menyebut, 
pelantikan itu berhubungan 
dengan ibunya, yang tergeser 
dari daftar nama salah satu 
pejabat yang akan dilantik.

“Mohon maaf, terkait pelan-
tikan di Kota Bogor, mengapa 

ditunda terus dari minggu 
kemarin, jelaskan alasan jelasnya 
Pak, terima kasih. Karena ini 
terkait ibu saya sendiri, yang 
Namanya tergeser dari list nama 
pelan tikan. Mohon penjelasan-
nya,” tulis akun tersebut.

Namun hingga berita ini 
ditayangkan, belum ada 
tanggapan sang pemilik akun, 
yaitu Wali Kota Bogor, Bima 
Arya. (ran)

Warganet: Bagaimana Nasib Ibu Saya? 
#EfekRotasiASNDitundaTerus

Rotasi dan mutasi pejabat 
ini menyasar unsur kepala 
dinas, asisten, kepala bagian, 
hingga para camat. Mereka 
juga telah menjalani agenda 
job fit atau uji kompetensi di 
Sekretariat Daerah, Jumat 
(30/12) lalu.

Nama-nama itu di antaranya 
Agung Prihanto, yang saat ini 
menjabat Kepala Dinas Arsip 
dan Perpustakaan (Diarpus) 
Kota Bogor. Agung disebut 
bakal jadi staf ahli di Diarpus. 
Kemudian Kepala Dinas 
Pemuda dan Olahraga (Dispora) 
Kota Bogor, Hery Karnadi, yang 
digadang bakal menjabat 
sebagai Asisten Administrasi 
Umum pada Sekretariat Daerah 
(Setda) menggantikan Erna 
Hernawati. Erna diketahui 

memasuki masa purnabakti.
Ada pula kursi Kepala Dinas 

Pekerjaan Umum dan Penataan 
Ruang (DPUPR) yang semula 
dijabat Chusnul Rozaqi, akan 
ditempati Camat Bogor Selatan, 
Hidayatullah. Chusnul kabarnya 
akan menjabat Kepala Dinas 
Ketahanan Pangan dan 
Pertanian (DKPP).

Kepala Dinas Kebudayaan 
dan Pariwisata (Disbudpar) 
Kota Bogor, Atep Budiman, 
juga dikabarkan akan diganti 
oleh Iceu Pujiati. Iceu 
sebelumnya menjabat Kepala 
Dinas Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (DP3A).

Sedangkan Kepala DP3A, 
akan dijabat Dadang, yang 
sebelumnya menjabat Kepala 
Badan Kesatuan Bangsa dan 
Politik Kota Bogor. Camat Bogor 

Timur, Rena Da Frina, juga 
dikabarkan akan menjabat 
Kepala Bagian Tata 
Pemerintahan. Lalu, Kepala 
Dinas Pendidikan (Disdik), 
Hanafi akan diganti Sujatmiko, 
yang sebelumnya menjabat 
Kepala Disdukcapil.

Sedangkan Kepala Dinas 
Perhubungan (Dishub) Kota 
Bogor, masih dijabat Eko 
Prabowo. Kemudian Marse 
Hendra Saputra, dari BPBD 
Kota Bogor, akan menjabat 
Sekretaris Dishub.

Sementara, pejabat-pejabat 
lainnya, seperti Kepala Dinas 
Penanaman Modal dan 
Pelayanan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP), Kepala Dinas 
Perumahan dan Permukiman 
(Disperumkim), dan Kepala 
Dinas Sosial dipastikan tidak 
akan bergeser. Sedangkan, Staf 

Rotasi Pejabat Kembali Molor
Ahli Wali Kota Bidang Ekonomi 
Keuangan dan Pembangunan, 
dipastikan kosong, karena 
Anggraeny Iswara memasuki 
masa purna bakti.

Akan tetapi, nama-nama itu 
bisa kembali berubah. 
Mengingat pelantikan yang 
lagi-lagi urung dilakukan Wali 
Kota Bogor, Bima Arya. 

Penundaan diputuskan setelah 
Bima Arya dan sang wakil, 
Dedie A Rachim, beserta 
Sekretaris Daerah, Syarifah 
Sopiah, melakukan pertemuan, 
Kamis (26/1).

Bima mengatakan, rencana 
rotasi mutasi yang akan dilakukan 
masih menunggu persetujuan 
dari Kementerian Dalam Negeri 

(Kemendagri). “Saya ingin 
pastikan semua sesuai aturan. 
Begitu izin turun, maka segera 
pelantikan,” ucap dia. 

Bima juga belum bisa memas-
tikan, kapan waktu pelantikan 
akan dilaksanakan. “Kita tunggu 
saja. Bolanya di Kemendagri. 
Semua proses sudah selesai. 
Formasi sudah final,” ucap dia. 

Keputusan Ke men  dagri, kata 
Bima, mem bantah isu yang 
beredar, bahwa masih ada tarik 
ulur posisi peja bat di lingkup 
Pemkot Bogor. “Ini hanya 
karena izin dari Kemendagri 
belum turun. Sudah kami aju-
kan sejak dua minggu lalu. 
Memang agak berbelit,” tukas 
Bima Arya. (ded/c)

Sambungan dari Hal  12

Sambungan dari Hal  12

Sambungan dari Hal  12
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Sambungan dari Hal  12

SEMINAR: Puluhan murid 
Sekolah Dasar Islam Terpadu 
atau SDIT Kemuning, dengan 

antusias mengikuti seminar 
pendidikan yang digelar komite 

sekolah pada Kamis (26/1). 
REKA/RADAR BOGOR
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BOGORRatusan pasang mata 
dibuat kagum dengan penampilan 
puluhan model cantik, yang dirias 
oleh para pelajar dari SMKN 3 

Kota Bogor, di Mall Botani Square, 
Kamis (6/1).

Mereka identik mengenakan gaun 
berwarna gelap. Riasan pada wajah 

model-model itu, disamakan sesuai 
temanya, yaitu fantasi.

BOGORBazaar rakyat, menjadi 
pembuka kemeriahaan Perayaan 
Tahun Baru Imlek tahun ini, yang 
dikemas dalam Bogor Street Fes-

tival Cap Go Meh (CGM).
Puluhan tenan yang terdiri dari 

Dua bulan sudah, panitia Bulan 
Dana PMI Kota Bogor bekerja 

mengumpulkan uang. Hasilnya 
dirasa memuaskan. Sebab, 

mereka berhasil menyetorkan 
jumlah dana ke Wali Kota Bogor, 

melebihi targetnya.

Laporan: REKA FATURACHMAN

Kucing Hingga Anjing 
Antre Vaksin 

FOTO BERSAMA: 
Panitia Bulan 

Dana, bersama 
Ketua PMI, Edgar 

Suratman dan 
Wali Kota Bogor 

Bima Arya berfoto 
bersama usai 
menyerahkan 

hasil bulan dana, 
kemarin. 

DISUNTIK: Salah 
satu hewan 
peliharaan warga 
Kelurahan Cipaku 
yang mengikuti 
vaksinasi yang 
diselenggarakan 
DKPP Kota Bogor 
di Komplek PWI, 
kemarin. 

MELIRIK: 
Salah satu model 
dalam ajang 
kreativitas SMKN 
3 Kota Bogor 
melirik kamera, 
saat kegiatan 
berlangsung.

Kemeriahan Bogor 
Street Festival Dimulai

SIBUK: 
Kesibukan 

para pedagang 
atau UMKM 
Kota Bogor 

yang berjualan 
di Bazaar 

Rakyat dalam 
rangkaian Bogor 

Street Festival 
CGM di Vihara 

Dhanagun, 
kemarin. 

RENCANA rotasi pejabat di tubuh 
Pemerintahan Kota (Pemkot) Bogor, 
disorot banyak pihak. Setelah DPRD 
Kota Bogor bersuara, giliran warganet 

Touring 
Mempererat 

Kekompakan 
Lurah

MEMPERERAT tali silaturahmi, 
bisa dilakukan dengan banyak 
cara. Makan, olahraga, hingga 
touring bersama. Pilihan ketiga, 
menjadi rutinitas yang suka 
dilakukan Cucu Hanapi.

Lurah Cipaku itu, senang 
bersilaturahmi bersama para 
lurah di Kecamatan Bogor Selatan, 
dengan melakukan touring 
bersama.

Mereka kerap pergi berlibur ke 
luar kota mengendarai motor. 
Cucu mengungkapkan, selain 
dapat menghilangkan penat, 
touring juga membuat mereka 
semakin kompak.

Tidak ada jadwal khusus. Tapi 
saat menemukan momen yang 
pas, seperti libur panjang, mereka 
tak ragu untuk tancap gas. “Kami 
senang touring ke pantai atau 
tempat wisata lain,” ucap dia.

Banyak destinasi yang sudah 
mereka kunjungi selama ini. 
Misalnya Pelabuhan Ratu, Ujung 
Genteng, hingga Ciletuh.

Meski jauh, namun 
Cucu tak merasa lelah. 
“Saat touring, kami 
beberapa kali 
menepi untuk rehat 
sejenak. Jadi gak 
terlalu lelah,” tutur 
dia. (cr1/c)

Warganet: 
Bagaimana Nasib Ibu Saya? 

#EfekRotasiASNDitundaTerus

BOGORPerombakan pejabat di 
Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, 
dipastikan kembali molor. Sedianya, 
pelantikan pejabat baru hasil perom-
bakan itu, akan digelar hari ini (27/1). 

Sejumlah nama pejabat yang akan 
dirotasi pun sudah santer dibicarakan 
di lingkungan Balaikota Bogor. 

Rotasi Pejabat Kembali Molor
Bima: Tunggu Persetujuan Mendagri

Intip Hasil Bulan Dana PMI Kota Bogor

Sukses Kumpulkan Pemasukan Dana Hingga Rp772 Juta

BOGORKomplek PWI di Kelurahan 
Cipaku, dipenuhi sejumlah hewan peliha-
 raan, Kamis (26/1) pagi. Mereka yang datang 
bersama pemiliknya, menunggu giliran 

Pelajar SMK Adu Imajinasi

ROTASI...Baca Hal 11

WARGANET...Baca Hal 11

PELAJAR...Baca Hal 11

KEMERIAHAN...Baca Hal 11

KUCING...Baca Hal 11

SUKSES...Baca Hal 11

SOFYANSYAH/RADAR BOGOR

SOFYANSYAH/RADAR BOGOR

SOFYANSYAH/RADAR BOGOR

Perusahaan-perusahaan sekarang tidak 
hanya menerima prakerin (praktek kerja 
industri) tetapi juga sudah masuk ke tahap 
rekrutmen untuk tenaga kerja seperti itu.”
TATANG KOMARUDIN
Kepala SMKN 3 Kota Bogor

Cucu Hanapi

*Keterangan: Infografi s rotasi pejabat di atas merupakan kabar yang santer beredar di lingkungan ASN Pemkot Bogor.


